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錫安教會 2019 年 6 月 9 日分享 

第一章：天國道（52）答問篇（44）  

問題一：日華牧師，在《天國道》的信息裡，你曾分享到新婦需要擁有萬事萬物的智慧和聖靈的果 

子才能打破她的枷鎖。在這個時候，我們需要怎樣提升自己，才能成功打破這些枷鎖呢？ 

第二章：總結感言 

 

影片：時事追擊：2019 年 3 至 5 月反常天氣及旱災 

自上年日華牧師 57 歲生日之後，神明證 2019 年是列國遭審判的一年， 

我們一同見證全球反常天氣持續不斷刷新紀錄， 

颱風、洪水及龍捲風等重創多個城市，嚴重打擊各國經濟。  

其中，踏入 2019 年後，世界多國更出現反常乾旱天氣。 

 

  

2019 年 3 月 6 日，台灣農委會公佈：自上年 9 月開始，台灣氣候變遷劇烈， 

踏入冬季後，廣泛地區更遭遇 72 年來反常暖冬乾旱天氣， 

降雨量大幅減少，造成嚴重農產損失，估計高達 5.7 億新台幣。 

  

沒錯！57 正好是日華牧師 57 歲生日的共同信息， 

顯而易見，台灣遭遇破紀錄的反常暖冬乾旱天氣， 

是神刻意製造，一個帶著日華牧師和錫安教會永恆身份印證的自然災難。 
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台灣的暖冬乾旱天氣中，損失最嚴重的是蒜頭， 

蒜球長不大、內部亦缺水萎縮，體積僅有正常的 1/3， 

單單蒜頭的農產損失已多達 1.3 億新台幣，其次是荔枝、枇杷、茶葉和洋蔥。 

  

雲林縣樟湖社區理事長表示： 

「雲林縣多個茶園的茶樹枯死，葉子枯黃一片，整個茶園可能都要翻整。」 

另外，農委會高雄區農改場表示，荔枝開花的最適合溫度是攝氏 15 至 20 度， 

但台灣南部溫度卻普遍高於攝氏 20 度以上，加上今年 1 至 2 月開花期已過， 

氣候失衡，令看天吃飯的農民一整年的努力血本無歸。 

 

新聞片段： 

今年暖冬創下了 72 年來的紀錄， 

天氣是忽冷忽熱，加上雨水少，造成了中南部的農作物生長不順， 

不止是洋蔥，還有蒜頭的賣相不好，就連產量都銳減了。 

而低溫才開花結果的荔枝、龍眼，今年花開更是不到三成， 

就連枇杷以及烏龍茶等等都出現了歉收的情況， 

也造成了全台農損的金額突破了 5 億。 

  

「來哦，來看看哦！」 

老闆邊叫賣，邊補貨，把每顆整理過的洋蔥小心擺上攤位， 

因為不挑選的話，洋蔥不僅長得歪七扭八，大小落差也很大。 

「洋蔥瓣就沒有那麼平均，會大的這麼大， 

小的這麼……中間塞一片小的，就看起來就是很不雅。」 

「東西是比較沒那麼漂亮。」 
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眼前這一大籃蒜頭都經過老闆精心挑選， 

不然賣相不好，價格也貴，消費者都快買不下手。 

  

「50 塊錢怎麼好像變少了一點？」 

  

今年是台灣 72 年來最暖的冬天， 

加上天氣忽冷忽熱，雨水少，造成雲林、彰化的大蒜， 

屏東的洋蔥收成不好，價格迅速攀升。 

3 月 1 號蒜頭市場批發價平均每公斤 40 元， 

但現在漲到 47.7 元，漲幅高達 19.25%； 

而洋蔥則是從 15.7 元漲到 17.4 元，漲了 10.8%， 

而受到天氣影響的還有它 ── 台中產的枇杷整顆看起來就像營養不良， 

長得乾扁又小粒。 

台南的龍眼抽芽長葉子，高雄荔枝樹不開花， 

就連南投的凍頂烏龍茶，也找不到幾株兩葉一芯的嫩芽可以採。 

  

「今年可能完蛋了！量一定差一半， 

一定虧錢，工資可能收不起來了。」 

 

至於，泰國方面，從今年 2 月 21 日開始， 

屬於東南亞地區的泰國經已進入當地氣象意義上的夏季， 

泰國中南半島異常炎熱，多地近地面氣溫達到 38 至 39 度， 

局部地區更達到 40 至 42 度，泰國北部亦出現 40 度以上酷熱高溫， 

連日高溫少雨天氣，導致江河湖和水庫水位下降， 

不足正常水量的 30％，湄公河大量巨鯰缺水死亡。 

  

泰國農業與合作社部計劃， 

於 3 月 1 日至 10 月 31 日期間，於全國 77 個府嘗試人工降雨， 

泰國相關研究機構預計，受乾旱天氣影響， 

旱季令稻米、甘蔗等農作物生產受嚴重影響， 

經濟損失約 153 億泰銖，佔國內生產總值的 0.1%。 

  

泰國《中華日報》報道，以目前趨勢看來，今年旱季降雨量， 

可能比 2014 年全國大面積乾旱的降雨量還要更少， 

令形勢非常嚴峻，農耕用水出現嚴重問題。 

受乾旱天氣影響，泰國多條道路出現大面積塌陷， 

部分塌陷面積寬約 4 米，長約 30 米，最深約有 1.5 米，情況令人擔憂。 
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此外，今年 3 月 18 日，泰國央行發佈 2019 年乾旱經濟風險預警稱， 

乾旱將會為 2019 年泰國整體經濟表現帶來負面影響， 

一面推高農產品價格走高，另一面拉低農村消費購買力。 

蘭實大學經濟學院院長阿努松認為， 

今年乾旱比以往更嚴重，持續時間和負面影響將超出預期。 

 

 

馬來西亞方面，今年 3 月開始， 

馬來西亞西部進入乾旱季節，缺水影響多達 12 萬家庭。 
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柔佛等 10 個地區的熱浪達警戒水準，乾旱造成柔南多個水壩缺水， 

政府宣佈：多個州屬或將面臨缺水惡夢！ 

另外，馬來西亞氣象局向多地發出高溫預警， 

由 2 月尾開始出現 35 至 37 度攝氏高溫， 

多地出現林火事件，消防局為撲火而疲於奔命。 

 

新聞片段： 

厄爾尼諾現象導致我國面對持續高溫和乾旱， 

目前國內一些地區已經開始出現缺水的情況， 

水源土地及天然資源部長塞維爾，因此呼籲人民要節約用水， 

因為這一波乾旱天氣，很可能會持續到 4 月中旬才好轉。 

  

目前國內出現缺水現象的地區是北馬一帶比較嚴重，尤其是吉打州。 

塞維爾指出，該部已經指示吉打州水務局探討挖掘地下水。 

如果缺水情況持續惡化，就會派出水槽車派水。 

  

「我已經下達指示進行研究，也告知了部門及州， 

優先專注那些可能面臨問題的，我們已經採取相應的行動， 

應對全國各地面臨的問題。」 

  

在這個月開始，國內已經有一些地區水壩的水位都紛紛降到正常水位以下， 

開始告急，包括了柔佛州和檳城。 

沙巴州有多條河流的水位告急，仙本那已經出現河水乾涸的現象。 

至於吉打州馬莫督巴和鳳凰山兩個蓄水站已經水源乾涸， 
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導致水源供應中斷，影響該區的 2 萬個居民。 

 

此外，菲律賓方面，今年 3 月 11 日， 

為菲律賓首都馬尼拉大部分地區供水的拉梅沙壩（La Mesa）， 

蓄水量降至 12 年新低，低於 69 米臨界水位， 

假若再持續下降低於 21 年前的 68.75 米，就會成為拉梅沙壩有史以來水位最低點。 

  

菲律賓總共 81 個省，其中 71 個省受不同程度乾旱影響， 

超過 7 萬公頃農田，包括稻米等糧食減產， 

造成農業損失約 13.3 億比索（約合 1.7 億元人民幣），近 8.5 萬農民受影響。  

當地一個主要水壩，水位在一周內下降近三米，當局要求民眾節約用水， 

首都馬尼拉供水亦顯著減少，問題將持續至整個夏天。 

  

馬尼拉水公司表示，目前約有 52,000 戶家庭遭強制停水， 

居民每天在集水站大排長龍，以水桶和盆子裝水，另有許多居民面臨限水。 

 

新聞片段： 

It's summer in the Philippines, and for many Filipinos, that means bath time twice a day, and, consequently, 

more clothes to wash. 

菲律賓正值夏季，對許多菲律賓人來說，這意味著每天洗澡兩次，最終就是有更多衣服要洗， 

  

But not for half of residents of the capital Manila. 

但對於首都馬尼拉的一半居民，卻是另一回事， 

  

At different hours of the day for days now, they've had to wait for water rations. 

持續幾日，一日內不同時間，他們都要等待供水配給。 

  

We have been waiting for water since 10:00 last night, it's already past 12 noon now, and we're still waiting. 

我們由昨晚十點一直在等待食水供應，現在已經過了中午十二點，我們仍在等。 

 

Manila Water, the private concessionaire that services the east side of the sprawling city of 12 million, says 

that while the onset of a drought has contributed to the problem, it isn't the main culprit. 

馬尼拉水務是私人特許經營公司，服務這擴展中的城市東部 1200 萬人口，公司表示雖然旱災造成現

時的問題，但它不是罪魁禍首。 

  

The supply that we're getting, doesn't match the demand anymore that we have from my customers. 

我們得到的水源供應，不足夠應付我們客戶的需求。 

Our allocation that's 1.6 billion, it doesn't match anymore the production demand that we have right now, 

which is at 1.74 billion liters per day, so that's a clear 140 million liters of deficit on a daily basis.  
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我們分配額是 16 億升，但這不再足夠應付現時的生產需求， 

每天生產需求是 17.4 億升，明顯地每天就有 1.4 億升的赤字。 

  

The other private concessionaire of water here in Metro Manila, has started sharing its water allocation to 

Manila Water, which supplies water to this side of Metro Manila that is having a shortage. 

馬尼拉大都會的另一個私人水務特許經營商，已開始分配水資源給馬尼拉水務，為馬尼拉缺乏食水

的地區供水。 

  

That and other stopgap measures have been implemented, but it looks like they've not been enough, 

because even if there is in fact enough water in another dam to last Manila for months, 

雖然這些和其他臨時措施已經實施，但看來還是不夠，因為即使另一個水壩可以應付馬尼拉數月的

需求。 

  

Manila Water and the country's water regulator claimed there is no infrastructure to let the excess amount of 

water flow into distribution lines. 

馬尼拉水務和水務監管機構稱，沒有基礎設施讓過量的水流入供水管道。 

  

Temporary solutions are helping restore water supply gradually, but the government concedes, new sources 

of potable water should have been built yesterday. 

臨時解決方案正在逐步恢復供水，但政府承認，新的飲用水源該早就在昨天建成。 

 

另一個東南亞國家柬埔寨，於今年 4 月開始，有 16 個省份缺水嚴重，  

柬埔寨約 75％是農田，主要種植水稻，當局向受影響社區分發肥料和水， 

並呼籲乾旱和高溫期間，稻農應避免種植作物。 
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柬埔寨環境部發言人警告： 

今年 4 月和 5 月，反常乾旱天氣達到高峰期，溫度達攝氏 40 至 42 度，多條主要河流乾涸見底。 

柬埔寨首相洪森（Hun Sen）稱：這是 100 年內襲擊柬埔寨的最嚴重自然災害。 

 

緬甸方面， 

自今年 3 月開始，緬甸高溫少雨，全國拉響高溫警報， 

多地高溫創紀錄，數十人因高溫喪命， 

28 座水力發電站中，有 6 座因水力不足無法正常發電， 

部分只能維持每天發電 2 至 4 小時，只有少量發電站能 24 小時正常發電。 

此外，多處村落田地乾涸，農民需抽取地下水應急。 

 

 

中國雲南省方面，自今年 4 月以來，全省天氣反常，累計出現 35 度高溫次數達 319 次， 

頻率比往年同期高出逾 3 倍，創歷史新紀錄， 

是近 5 年內最嚴重的一次乾旱，全省超過 30 萬人食水不足。 

 

雲南省 12 條河道出現斷流，當中以昆明、昭通、曲靖等缺水問題最為嚴峻， 

農作物受災面積逾 1,106 萬畝， 

西雙版納州、玉溪市等地接連發佈高溫紅色預警，其中，西雙版納州更需要停課。 

  

今次的久旱不雨，成為 2010 年特大旱災後，再一次重大乾旱威脅， 

導致耕地嚴重龜裂，農作物枯死。 

  

5 月 14 日，昆明盤龍江水位下降，甚至露出河床， 

雲南省氣象局啟動重大氣象災害乾旱Ⅳ級應急回應， 

全省有 110 個站點出現氣象乾旱，其中 10 站為破紀錄特大乾旱。 
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元江縣城市更錄得 44.8 度最高氣溫， 

粟米田裡有粟米熱到「自爆」，變成原枝粟米爆谷。 

 

智利方面，3 月 20 日，在嚴重乾旱下， 

首都聖地牙哥（Santiago）南部知名休閒勝地阿庫萊歐湖（Lake Aculeo）， 

竟從地圖上消失，就如有人拔走巨大塞子，令整個湖水突然流乾一樣。 

 

露營區員工表示：「10 年來，我們飽受乾旱之苦， 

現在湖泊已經消失，再也沒有人來觀光、露營、談生意，什麼都沒有了。」 

  

現今，阿庫萊歐湖的美景和清涼消暑的畫面，已成了消逝的記憶， 

只剩木造碼頭架在湖邊，獨木舟和快艇則躺在平坦又空蕩蕩的湖床上蒙塵。 

 

新聞片段： 

A popular Chilean lake has disappeared. 

智利一個受歡迎的湖消失了， 

  

A long ongoing drought is mainly responsible for Lake Aculeo's state. 

長期持續的旱災造成阿庫萊歐湖現時的狀況。 

 

  

The lake disappeared, tourism disappeared, the campsite died, the business died, everything. 

湖消失了，旅遊業消失了，露營地關閉了，生意衰敗了，無一倖免。 

 

智利天主教大學（Catholic University of Chile）氣候變遷研究主任指： 

「我們經歷了一段持續多年的漫長乾旱期， 
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未來，我們預期雨量仍會呈現減少的趨勢， 

因此，未來幾年，很可能與之前的經歷一樣，乾枯缺雨。」 

智利約 70%人口住在雨量大幅減少、容易形成乾旱的區域， 

專家估計，2030 年之前，溫度會繼續上升，內陸水位會再下降 30%。 

  

除此之外，印度方面，踏入今年 5 月， 

印度遭受熱浪侵襲，大部分地區錄得攝氏 50 度高溫。  

6 月 3 日，印度西部荒漠地區拉賈斯坦邦氣溫高達 51.8 度極端高溫， 

成為本年最炎熱日子。大家沒有聽錯！確實是達攝氏 51.8 度高溫。 

 

 

其中，印度首都新德里的氣溫飆升至約 47 度， 

當局已發出極端天氣紅色警告，呼籲居民避免外出， 

持續熱浪引發水源短缺危機， 

西部、北部及南部多個地區，已發出水源及健康警告， 

氣象部門表示，多個城市面臨湖泊及河流乾涸問題， 

不少居民為減少用水停止洗衣服。 

 

西部馬哈拉施特拉邦的農民，擔憂生計及性命受影響，正在苦尋水源灌溉農作物及禽畜， 

專家警告，印度國內逾 40%地區面臨乾旱威脅，預計全年降雨量將低於平均值。 

 

法國方面，5 月 18 日，法國公佈今年雨量較正常時期少了 17%， 

踏入初夏，環保部對國內多個地區發出乾旱警告， 

並下令 11 個省份採取制水預防措施。安德爾省已處於紅色危機乾旱， 

羅納省農民表示，1980 年代並沒有乾旱問題，3 月常常下雨， 

但過去數年的春季一直缺水，連地下水源亦開始乾涸。 
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此外，南半球的澳洲， 

自今年 3 月開始，受乾旱天氣影響，大量牧民被迫提前宰殺牛羊， 

降低餵養成本，影響未來的供應鏈， 

再加上亞洲各地對肉類的需求極高，令澳洲牛肉、羊肉售價暴漲 40%。 

 

 

6 月 1 日，澳洲悉尼經歷酷熱夏季，出現空前乾旱， 

多個集水區儲水量創自 1940 年，79 年來的新低，大壩水位將跌破 50%。 

當地傳媒報導，上年 12 月至今年 2 月遇上近代最炎熱夏季， 

當局決定啟動 10 年來首次一級制水令，限制企業及民眾節約用水， 

主要限制花園灑水、泳池、戶外清潔及洗車用途， 
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違規最高罰款為 220 澳元（約 1,200 港元）和 550 澳元（約 3,000 港元）。 

 

 

新聞片段： 

澳洲新南威爾士州乾旱天氣持續，水庫儲水量降至新低。 

當地政府宣布周六開始制水，是 10 年來首次。 

受降雨量減少影響，悉尼水壩儲水量只有五成三， 

新南威爾士州政府宣布周六開始制水。 

「面對 1940 年來的最低儲水量，政府決定最好制水。」 

悉尼、伊拉瓦拉及藍山將會實施一級制水， 

在早上 10 時至下午 4 時期間，不可以在草地和花園淋水。 

所有水喉都要裝上開關掣或噴嘴。 

除了滴灌系統之外，所有淋花用的自動灑水器一律不准使用， 

亦禁止用水沖洗馬路或行人路。 

「悉尼水務部門會有一隊社區水務主任， 

進出社區去監察及確保制水得以實施。」 

 

首 3 個月為過渡期，其後違反規例者，個人最高可被罰款 220 澳元， 

公司則須罰款 550 澳元。公司如有需要可申請豁免。 

悉尼對上一次制水已經是近 10 年前。 

今年 1 月，悉尼水壩水位低過百分之六十以下的警戒水平， 

海水化淡廠啟動運作。近幾個月水位再跌多百分之六， 

未來 9 個月儲水量更有機會低過四成，屆時可能會實施更嚴厲的制水措施。 

 

確實，2019 年的自然災難頻生，破紀錄災難一直沒完沒了， 

重創經濟和糧食，明證世人正處身《啟示錄》四馬審判的時代。 
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影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續回答上星期未完的問題。 

 

問題一：日華牧師，在《天國道》信息裡，你曾分享到新婦需要擁有萬事萬物的智慧和聖靈的果子， 

才能打破她的枷鎖。在這個時候，我們需要怎樣提升自己，才能成功打破這些枷鎖呢？ 

  

答：承接上星期的部分。 

  

於舊約時代所預表的節期中，神是收取種子。 

但到現在，神卻是要收取果子，就是聖靈的果子。 

因為唯有得著聖靈果子的，才能夠容載神的恩膏和能力， 

並且，用各種不同元素的性格，去組合及栽種出神的生命及神的愛。 

 

因為，主耶穌基督所要迎娶的， 

是一位與神匹配，擁有神性格的新婦，就是擁有聖靈的果子。 

從這個角度，我們就會明白， 

其實，枷鎖的存在，原是為著輔助我們去培養聖靈的果子。 

  

所以，最難枷鎖的存在，並不是為了折磨我們而存在， 

而是為著幫助我們結出更多聖靈的果子，使我們能夠更像新婦， 

原因，枷鎖的出現，就是要挑戰我們擁有更好的性格， 

藉著結出聖靈的果子，才能夠打破。 

  

所以，用「成就」去打破枷鎖，這並不是一個正確的方法， 

因為，這只是破壞枷鎖，並且，我們的性格，亦不會因此而被改變。 

因此，我們要藉著智慧，去看清枷鎖應該是如何被打破。 
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正如日華牧師建立教會的時候， 

不是以倚靠才能或手段的方式，去打破神所設計，建立教會的經濟枷鎖。 

日華牧師是靠著為神改變，擁有一個神看為合格的性格， 

藉著撒種，導致富足的恩膏增多，因而解決當時的枷鎖， 

甚至，讓錫安擁有今天的富足程度。當中，就是運用性格內涵去勝過。 

 

亦正如恩賜運作，神亦是有幾年的時間，吩咐日華牧師不可以 Call 位。 

而日華牧師亦願意順服，直到一天，神突然間叫他開始第一次「說的聚會」。 

這就是教會得以突破的原因。 

 

於總結感言部分，日華牧師分析，現時，神給予錫安前無古人的印證， 

甚至，當分享「2012 信息」時，全世界都好像佈景一樣，圍繞錫安而轉動， 

文化密碼就是最佳的證明。 
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幾個月前，日華牧師曾於《栽在溪水旁》中， 

分享一個有關中國與美國經濟的嶄新觀念， 

然而，幾個月之後的今天，所有的事情，也按著當時的分享而發生。 

原因，中美之間的衝突，「華為事件」，將成為對美國的審判。 

也就是提及到，今年完全代表審判，也就是這個世代的四風出現了。 

 

 

除了中美問題外，另一個題目，比特幣 Bitcoin 的分享，亦是預言性及專家級。 

因為，錫安願意與聖靈合作到一個階段，能夠結出聖靈果子。 

 

  

今個星期，日華牧師將會繼續以答問方式，分享「天國道」信息。 
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第一章：天國道（52）答問篇（44） 

問題一：日華牧師，在《天國道》的信息裡，你曾分享到新婦需要擁有萬事萬物的智慧和聖靈的果 

子才能打破她的枷鎖。在這個時候，我們需要怎樣提升自己，才能成功打破這些枷鎖呢？ 

 

答：換言之，每一個挑戰、每一個需求，經濟只是其中一個範疇， 

那麼關於「恩賜運作」呢？ 

現在我們明白，為何神要求日華牧師於數年裡， 

也不可為別人「恩賜運作」、「call 位」，是完全不「call 位」。 

 

誠然，日華牧師以前在聚會中， 

一有感動便會隨時為別人說預言，為別人「恩賜運作」。 

但在某個星期開始，神突然跟日華牧師說：「你不要再做這件事。」 

於是，日華牧師便不做，在他而言是沒所謂的。 

 

可是，有些人卻不然，沒有「恩賜運作」也要勉強地說一些事情出來， 

為了得別人的讚賞，讓別人覺得他們很厲害。 

事實上，在那數年間，有一些自以為很厲害的人，離開了錫安教會， 

他們認為神離開了日華牧師。 

 

影片：行神蹟事奉者成長歷程上的試驗 

日華牧師於主日信息裡，帶出了一個有關於神蹟事奉者的有趣經歷， 

從中分享一個非常重要的屬靈教訓， 

這個教訓，對我們每一個有志成為屬靈領袖的弟兄姊妹來說，也是非常重要的。 

  

因為，當我們成為屬靈領袖的時候， 

從《聖經》中，我們會學習到各種的應許，包括主耶穌曾經行過的所有神蹟奇事。 

當我們投放信心的時候，就可以行出這些神蹟出來。 

  

而當我們能夠行神蹟的時候， 

其實，就像是進入另一個世界一般，讓我們感受到，我們是能人所不能。 

就是用上超自然的方式，去駕馭，甚或戰勝世界的定律。 

例如，以醫治戰勝疾病、富足戰勝貧困， 

解決一些人所不能克服的問題，成為別人的答案和拯救。 

  

於歷史上，眾多屬靈領袖進入這個領域的時候， 

他們就像是進到一個藏寶金庫一般，歡喜若狂， 

當看見眾多病人於聚會當中得醫治的時候， 

他就更希望和祈求神賜下更大的神蹟，讓他能夠不斷的突破， 

由一些較輕的病症，到一些嚴重的病症，甚至是死人復活。 
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甚至乎當他們於一次主日聚會中，突然出現神蹟醫治，甚至聖靈擊倒的時候， 

他們就會決定下星期也會是神蹟聚會，而當神蹟繼續彰顯的時候， 

神蹟聚會甚至由一星期一日，變成一星期幾日， 

由自己教會舉行，到去其他地方的教會舉行，甚至到其他國家舉行。 

那就是為何我們看見，眾多神蹟醫治佈道家，出現不斷走埠的情況。 

 

然而，日華牧師旁觀的時候，就理解到， 

這種做法，將會變成這班神蹟佈道家最終跌倒收場的不歸路。 

因為當他們進入神蹟的大門後，神所給予的神蹟， 

不論是 call 位、恩賜運作、醫治疾病等，都是一種超自然的領域。 

並且，神是有意將神蹟的級數提升，達致非常豐富以及無可推諉的級數。 
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對於這班神蹟佈道家而言，他們當然會沾沾自喜。 

然而，當神賜下強勁神蹟之後，下一步，神卻是會刻意讓這份醫治的恩膏， 

橫行一段時間，甚至會向下跌， 

這是神刻意為之，讓這現象成為這班醫治佈道家的挑戰。 

 

大家可以想想，假如，於聚會中，醫治神蹟不是一日厲害過一日。 

甚至，以往當恩膏強的時候，只要佈道家走向一群會眾， 

便已經紛紛被聖靈擊倒而得醫治。 

但現在，卻是沒有任何一個人被聖靈擊倒，就算按手，也沒有擊倒， 

並且，當中，只有一些小病可以得醫治， 

這種恩膏下降的現象，就成為了醫治佈道家的挑戰。 

  

而當第一、二日出現這種現象時，他還可以耐心祈禱，繼續等候， 

但到第三、四日也是這樣的話，他的壓力就慢慢地增加， 

最終，他就會決定以血氣的方法，使出超技術。 

因為，原先當為人祈禱時，並不需要按手，就算按手於頭禱告，也只要輕輕一踫， 

那人就會像突然被電擊一般倒下，也就是我們所稱為的聖靈擊倒現象。 

 

但用上血氣方法，就是於按手時，假如沒有出現神蹟， 

那麼，他就直接用力推，令病人向後跌。 

 

假如，會眾不跌低，只是往後退的話，他就將腳，放於對方的腳跟後面， 

當這個人再退後的話，就會被絆倒跌下，造成了虛假的聖靈擊倒現象， 

也就是我們統稱為的「絆馬腳」、「地螳腿」。 

他們為了推跌人，甚麼本領都使出來，以此扮作是聖靈擊倒的現象。 
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或許，他們會美其名，說是不想讓會眾失望、 

不想其他人羞辱神，希望讓神得著榮耀，建立別人的信心。 

然而，大家可以想想，其實，神會否因著領袖的裝假而得榮耀呢？ 

 

事實上，當日華牧師擁有神蹟力量的時候， 

神是有意地試驗日華牧師，讓他的神蹟， 

恩膏的級數於一段時間當中橫行，甚至下跌。 

於那一刻，當日華牧師求問神的時候， 

神也有回應日華牧師，就是任由這份神蹟的級數掉下去。 

因為唯有這樣，人們才會真正明白到， 

其實，所有的事情、所有的神蹟，也不是人的榮耀， 

而是神的榮耀，與任何一個人也沒有關係。 

這是神的主權，讓神蹟發生，亦是神的主權，讓神蹟消失。 

  

而因著日華牧師曾經嘗試過這段歷練的過程， 

當中，神甚至乎要求日華牧師有幾年的時間，不於主日行神蹟， 

而當日華牧師選擇順服的時候，他才會理解到， 

其實，很多神蹟醫治佈道家，也是以血氣來維持他們的聚會， 

甚至乎到最後，當恩膏完全地消失時，他們便會裝扮。 

因為，他們已經成為了一位走埠的佈道家， 

生命由為著討神喜悅而活，變成只求盡力不令不同聚會的會眾失望。 

  

事實上，當這些神蹟佈道家，面對恩膏遞減， 

假如他們受不了這試探，用血氣催谷、維持的話， 

最終，恩膏亦會離開了他們，而當失去恩膏之後，他們便會開始裝假。 

  

大家可以想想，當他們連神蹟都裝假時， 

其實，這已經不是一件小罪，而是褻瀆神。 

因為，開始時，神是藉著他們去行神蹟， 

但到最後，當他們行不出神蹟， 

竟然變成假扮出來，變成了行騙，那麼，他們就是扮神。 

  

而假如，他們一直裝假下去，亦沒有被揭穿的話， 

下一步，他們的經濟、婚姻、家庭、甚至教會，也會陸續出現問題。 

因為，當他們膽敢扮神的時候，其實，生命中，每一部分，他們都夠膽裝假了。 

  

當我們理解這個現象的時候，就會進而理解到， 

為何靈恩教會的領袖一出事，就會十分嚴重，甚至整間教會崩潰、分裂、解散， 

因為當他們敢於在神蹟上裝假，到最後，其實生命中所有的事情，也變成裝假。 
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近幾年，最轟動的例子，就是 Todd Bentley。 

他於 2008 年開始了萊克蘭大復興，初期，是有著神蹟出現， 

但到後來，已經是血氣、出現眾多怪異的現象，出現不由自主的動作。  

 

甚至是於為人禱告的時候，用上暴力， 

到最後，於復興中，他是因著犯姦淫而離開。 

到了 2012 年，英國政府更是因為他於禱告中使用暴力， 

而被當時的內政大臣，即剛下台的首相文翠珊決定禁止入境。 

大家可以想想，最終，他是榮耀神，還是羞辱神呢？ 

 

並且，大家可以想想， 

當他未有進入神蹟大門之前，其實，並沒有以上的試探。 

因為，於過去，當他只是得一個人的時候，裝假與否，連自己也分不出來。 
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但是，當進入神蹟大門之後，他會經歷到神， 

就是於生命中，除了自己之外，還會認知到，有神的存在。 

並且，於經歷神的過程中，他所做的任何事，包括禱告都覺得神是十分真實。 

  

而於這時間，問題就出現了，因為，於 Todd Bentley 的例子裡面， 

神是刻意讓他的虛榮心滿瀉，享受其中，甚至得著別人的稱讚。 

然而，當恩膏開始從他身上慢慢遞減，人們開始失望的時候， 

為了維持這份虛榮，那麼，他就會以血氣來維持下去。 

  

對比日華牧師，神不是要降輕他身上的恩膏， 

神甚至要日華牧師完全不可使用恩賜，這個要求，對比其他人而言，是更加為難。 

因為，當一般人未嘗試過這個階段， 

其實，只是他們的恩膏稍微下降，他們已經用上血氣，甚至裝作虛假了。 

因為他們於人生中，不是為神而活，而是為個人的利益而活。 

藉著神蹟，去維持著教會的人數、維持自己的權威，去震懾教會的弟兄姊妹。 

  

因為，正如 Todd Bentley 一樣，他身體上滿佈紋身， 

已經讓人難以相信，他是來自神，因《聖經》是明明的指出，我們是不可以在身上刺花紋。 

 

然而，因著他突然間擁有神蹟能力，就能夠震懾到身邊的人，讓所有人都尊重他。 

但是，當他身上的恩膏開始減退，他自然會覺得辛苦了， 

因為，別人對他的尊重少了，攔阻亦會多了。 

然而，這並不是裝假、跌倒的理由。 

因為，正如日華牧師亦面對過同樣的挑戰， 

甚至，神是要求日華牧師停止行神蹟，完全任由恩膏像是消失了， 

其後，於錫安，亦真的有一些人因著看不見神蹟出現，尋找不同理由去離開教會。 



20190609   ww.ziondaily.com 
 

 
 22 

所以，對於一個追求安舒、被人尊重、甚至貪圖虛榮的人， 

他們會為著維持他所得到的尊榮與及教會經濟，因而選擇裝假。 

這就是 Todd Bentley 跌倒的原因。 

  

從這個例子，我們可以明白到， 

其實，於人生不同的階段，神將祝福給予我們的同時，亦會測試我們的內心。 

也就是說，當我們信主之後，決定將生命獻給神， 

於當時，我們所擁有的，可能只是一隻鴿子， 

因此，我們將這隻鴿子獻給神，成為了祭物。 

 

但後來，神將一隻羊賜給你成為祝福， 

過一段時間之後，神就會問你，你是否願意將這隻羊獻給神？ 
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而當你願意將這隻羊獻給神，之後，神就會賜給你一頭牛， 

然後，神就會再問你，你是否願意將這頭牛獻給神？ 

  

這就是為何神蹟佈道家會面對恩膏下降，甚至消失的考驗， 

也就是說，神要考驗他們，會否願意將這隻羊、這隻牛，獻祭給神。 

因為，原先這份恩膏，也不是屬於他們的，是神賜給他們的羊和牛， 

然而，當他們的祝福大了、多了， 

於人生的高峰，他們又會否願意將更大的祭物獻給神呢？ 

  

事實上，舊約的信心之父所面對的，就是這個考驗。 

因為，當亞伯拉罕年輕時，神要他放下人生的一切，離開本地本族父家， 

當時，他願意為神獻上，被神帶領。 

 

然而，當他 100 歲的時候，神將以撒賜給他，這是更大的祝福和禮物。 

同樣地，過了一段時間之後，神要求亞伯拉罕， 

是否願意將神所給予他的這份禮物獻上， 

就是將以撒成為燔祭般燒掉，去獻給神。 

所以，等候這應許臨到，是信心， 

當應許臨到之後，再次為神獻上，是需要一份更大的信心。 

  

同樣地，當日華牧師年少時，他是以平信徒的身份，將生命獻給神。 

然而，當日華牧師成為牧師，也就是神將錫安教會賜給他之後， 

他看錫安如同兒子般的栽培，成為努力的農夫， 

那麼，於一段時間之後，他又是否願意將錫安獻給神呢？ 

然而，這就是很多牧師不願意做的事。 

  



20190609   ww.ziondaily.com 
 

 
 24 

當時，有一些教會肢體看到日華牧師停止行神蹟， 

就認為他身上的恩膏不再了，所以，他們就決定離開。 

  

但大家可以想想，當時，他們連恩賜運作也未學會， 

甚至，日華牧師所行的神蹟，他們亦從來未有行過， 

那麼，他們又怎會有資格說日華牧師沒有恩膏呢？ 

他們又怎會有資格去批評論斷，並且拉攏其他肢體一同離開教會呢？ 

 

事實上，神並沒有離開過錫安， 

這只是神給予日華牧師的考驗，而同時間，這亦成為會眾的考驗。 

但我們亦可以見證，當日華牧師願意將教會獻上的時候， 

神是用上共同信息成為超然的印證，去證明神悅納錫安成為祭物。 

  

而最佳的佐證，就是於派發「錫安劍」的時候，當中出現 1455 的共同信息， 

這除了是錫安的詩歌編號外，亦是教會的人數。 

 

當中，也就是說，神不單止悅納日華牧師、悅納錫安教會， 

甚至錫安教會弟兄姊妹的數目，是一個也不會多、一個也不會少， 

每一個也是神所悅納，成為錫安的一員。 

  

因此，當日華牧師經歷過幾次神恩膏的循環時， 

他就更明白普世教會，為何得不到如同錫安一樣的能力、祝福和恩膏。 

因為不論是基要教會或是靈恩教會， 

當神賜下一隻羊、一隻牛的時候，他們最終卻是選擇據為己有。 
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於基要教會而言，當神給予富足、社會的接納後， 

當神要求他們獻上時，他們就將這隻羊吃掉，不願意失去別人的稱讚和榮耀。 

而對於靈恩教會而言，當神給予能力、恩膏之後， 

他們亦不願意將這隻牛獻上，而選擇將這隻牛吃掉，不願意失去這份恩膏與榮耀。 

 

甚至乎，一些過去有名的靈恩派屬靈領袖，也是這樣， 

例如，經歷 8 歲遊天堂的 Roberts Liardon， 

於他年輕時，他願意為神放棄吹喇叭和打籃球，為神獻上鴿子。 

然而，到了他成長之後，當神要求他獻上羊和牛的時候，他就不肯了。  

 

  

因為，很多時候，我們生命中的羊與及牛，也是我們等候已久的應許， 
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甚至乎，我們亦為這些事情，奮鬥了一段長時間，所以，當神賜下的時候， 

我們就以為，這是神給予我們的祝福，我們就可以據為己有。 

然而，神的心意，就是要求我們再次放棄，將這些祝福獻上給神。 

  

而這亦是於《聖經》中，兇惡園戶的比喻讓我們明白的教訓。 

於這個比喻裡，為何園戶膽敢殺掉神的僕人，甚至主人的兒子呢？ 

因為這些園戶以為，這個葡萄園不是租回來，而是園戶自己所擁有的。 

因此，任何人要他交出葡萄園的果子時，就把這人殺了。 

   

所以，從這個角度，我們就能夠明白到，為何法利賽人會殺掉主耶穌？ 

因為當他們成為宗教領袖的時候，他們所事奉的其實不是神，而是他們自己， 

所以，法利賽人行義、禁食的時候，是刻意做出來，為要叫別人看見， 

甚至乎，當主耶穌出現的時候，他們的反應，不是看主耶穌為救主彌賽亞， 

就算他們知道主耶穌是來自神，也要把主耶穌殺掉， 

因為主耶穌就是那叫他們交出果子的主人。 

  

事實上，法利賽人的毒根，於歷史上並沒有去除。 

於歷史上，眾多的宗派為何於復興之後，仍然存在？ 

500 年前的信義會，之後的浸信會、路德會、循道衛理公會等等， 

當神要求這些教會獻上他們的宗派，就是與他們的教會、弟兄姊妹， 

轉而去跟從神另一個動勢、另一個時代計劃時， 

他們的反應，就如那些兇惡的園戶一樣， 

不單止拒絕園主的要求，甚至去打主人派去的僕人， 

也就是攻擊、逼迫另一個復興的受膏者。 

因為，這些園戶，以為他們教會的弟兄姊妹， 

是屬於他們自己的產業，而不是神的產業。 

  

因此，日華牧師亦曾經於《栽在溪水旁》信息分享過， 

世界上，最壞、最差的工作，就是幫那些打著神的名號的宗教打工， 

因為這些教會於神的眼中，其實，從來就是一班兇惡的園戶、於信仰循環中不合格的惡僕人。 

 

那時候，到底，我是用性格去堅持，還是用其他的手段和方法？ 

換言之，突然間，好像失去了恩膏和能力。 

直到有一天，神跟我說：「好，你開始第一次『說的聚會』！」 

那時候，我才重新開始為別人「恩賜運作」和「call 位」。 

當我們回顧錫安教會的歷史，就是這樣。 
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事實上，在那數年間，我沒有為別人「恩賜運作」，也沒有「call 位」； 

但我最強、最棒的並不是講道，而是傾聽神的聲音！ 

我的「恩賜運作」厲害到一個階段， 

就連聚會裡，誰遲到在門口進來，神也會即時告訴我， 

這個人來聚會前做了些什麼，導致他遲到了。 

我的「恩賜運作」就是到達這種程度！ 

 

然而，我並沒有炫耀自己，也沒有制止那些批評和論斷者的口。 

事實上，有些人更因此而聯群結隊地離開錫安， 

還說神的恩膏離開了我，這樣也說得出口！ 

 

在這過程中，我用性格去選擇《聖經》所說的「聖靈果子」去度過。 
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但是，這種「度過」卻令我的恩膏提升。 

即是說，不單是富足、醫治、不僅是恩賜運作、或是得到啟示， 

每一件事情，我都不會運用手段或才能去解決的。 

 

影片：祭物的提升為要給予我們更大的祝福 

信息中，日華牧師為我們進深分享， 

原來於舊約獻祭的禮儀中，神期待人在祭物上不斷提升， 

其背後用意，是為了讓神給予我們的祝福變得更大，賜予我們更意想不到的祝福。 

 

就如舊約中，祭物有最低級的鴿子和斑鳩，之後就是更高級的羊羔， 

以及最後，為神提升祭物級數，以最貴重全隻牛成為祭物，燒成灰燼，歸耶和華為聖。 

 

只是，當我們提升所獻的祭，獻上更貴重的牛隻給神， 
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千萬不要以為是單單為了獻祭，單單為神而犧牲及付出。 

神要人進一步獻上更大及更貴重的祭物， 

其實是為了讓我們隨著不斷提升的祭物質素，得著更大的祝福。 

 

就如神吩咐年老的亞伯拉罕獻上獨生兒子以撒， 

神真正的用意，並不是要以撒死去， 

反而，神希望亞伯拉罕勝過試驗之後，能夠合資格成為萬國之父。 

換句話說，當亞伯拉罕勝過試驗，甘願順服神的吩咐將兒子獻上為祭， 

如此，亞伯拉罕就有資格得到神的應許， 

叫自己的後裔多如天上的星、海邊的沙，這才是神真正的目的。  

 

大家可有設身處地思想過， 

神的原意，是想亞伯拉罕成為萬國之父，他的後裔多如天上的星、海邊的沙， 

但是，按著神「撒種的原則」，究竟神要怎樣，才可以令這件事發生呢？ 

答案只有一個可能，神必須先吩咐亞伯拉罕， 

為神將自己唯一的兒子獻上，藉著以撒這個兒子，成為種子， 

如此，按著「撒種的原則」，亞伯拉罕才可以成為萬國之父， 

讓他的子孫多如天上的星、海邊的沙。 

  

唯有當亞伯拉罕撒出同等的種子，將自己唯一的兒子為神獻上， 

神才有權將無數的子孫賜給亞伯拉罕，使他成為萬國之父。 

因此，當亞伯拉罕願意撒出這顆種子，甘願將自己的兒子為神獻上， 

他就有資格接收到以撒這種子帶來的倍增。 

 

同樣，在日華牧師建立錫安教會超過 33 年的時間裡， 

隨著神超然帶領錫安教會為別人而犧牲和付出， 
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展開各種不同動勢，1996 年錫安教會遭遇「雙氧水事件」、 

1999 年 Y2K 千年蟲的預備、2009 年「2012 榮耀盼望」信息的分享、 

2011 年「北上大旅行」、2013 年「北上大度假」等。 

  

每次跟隨神的吩咐、為別人而犧牲的預備裡， 

或許都會有一些人數流失，有一些自私自利的敗類選擇離開錫安教會。 

然而，神藉著 1455，連一個人數都沒有偏差的共同信息， 

向日華牧師和錫安教會明證，過往超過 33 年的經歷裡，神的帶領和吩咐， 

並不是想錫安教會面對人數流失、人數減少。 

 

反而，1455 經已讓我們知道，自創世以來，錫安教會連一個人數都是沒有偏差， 

每位有資格留下來的成員，都是神絲毫不差的預定， 

1455 的共同信息，已完全明證這個事實。 

 

因此，每次神吩咐日華牧師展開完全嶄新、史無前例的動勢時， 

在過程裡，或許日華牧師與錫安教會每位成員， 

都要一次又一次作出犧牲，獻上更貴重的祭物。 

  

但神的用意，是為了叫我們藉著獻上更高級的祭物，付上百倍的犧牲， 

由起初為神獻上鴿子和斑鳩，然後從神那裡收種，得到一隻羊之後， 

我們仍甘願為神將這隻羊，轉手獻為祭物，成為百倍更貴重的種子。 



20190609   ww.ziondaily.com 
 

 
 31 

 

當我們獻上羊羔這更貴重的祭物後，神的用意，不是單單讓這隻羊死去， 

而是令我們有資格從神那裡得到一隻牛，成為我們的祝福、勝過試驗的獎勵。 

 

同樣！當我們連牛隻都願意轉手為神獻上的時候，我們就有資格得著比牛更好的祝福。 

  

只可惜！歷史給予我們的教訓是，世上很多人從神那裡得到牛， 

得到一個更大的祝福、更光輝的榮耀後， 

這一刻，他們實在太喜愛這隻牛，貪戀這個更大的祝福， 

因為世人誤以為，神賜予的祝福是屬於自己的，就好像「兇惡園戶」的比喻， 

園戶誤以為這個葡萄園和園裡的果子是屬於自己一樣。 

  

同樣，很多人從神那裡得著更大祝福之後， 
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他們也會下意識覺得不可能有比這牛隻更好的獎勵， 

因此，他們停止再為神獻上更大的祭物， 

從此停下腳步，不再跟隨神，不再遵從神的吩咐， 

不再完成神更大的時代計劃和更嶄新的動勢。 

 

但神以亞伯拉罕的一生給予我們教訓，讓我們反省： 

究竟，亞伯拉罕年老時，得著獨生兒子以撒後， 

他有沒有停止為神獻上更大的祭呢？ 

 

沒錯！亞伯拉罕從未有這種想法， 

他的一生裡，是持續不斷願意為神獻上更好的祭物，甚至甘願將以撒獻上， 

因此，在神面前，亞伯拉罕有資格成為萬國之父、成為信心之父， 

他的後裔多如天上的星、海邊的沙。 

  

換句話說，從神的觀點和角度看， 

若然神在一開始，已經要使亞伯拉罕最終成為萬國之父、 

成為信心之父，那麼，神會怎樣帶領亞伯拉罕的一生呢？ 

 

沒錯！首先，神必須出現在亞伯拉罕面前，承諾賜予他「應許的兒子」， 

當亞伯拉罕年老時，他終於得到這極其寶貴的「應許之子」。 

 

其次，神要亞伯拉罕轉手將「應許之子」為神奉獻， 

為神完全捨棄，因為這就是神設定的「人生遊戲規則」， 

唯有當亞伯拉罕撒出「應許之子」的種子， 

接著，他才可以於生命中得著無數「應許的後裔」， 

不論舊約或新約，神早已設定了這個「遊戲規則」。 
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日華牧師藉著超過 33 年的事奉，清楚發現了這個「遊戲規則」， 

原來要得著更大祝福之前，必須先按撒種的原則， 

將手上從神而得，看為美好的祝福，甘願轉手為神撒出， 

成為祭物，如此，我們才有資格從神那裡得著更大的祝福。 

  

只可惜，歷史裡，很多教會遇上一個個看為美好的祝福之後， 

卻不願意為神轉手撒出，沒有繼續跟隨神，為神獻祭， 

很多教會選擇向神有所保留，讓信仰和人生停在手上這個祝福的領域裡。 

  

然而！於日華牧師建立錫安教會的歷史裡， 

縱使每次日華牧師帶領我們為別人而犧牲的嶄新時代計劃裡， 

會有一些自私的敗類、前會友和壞學生離開， 

但日華牧師從未因人數流失而動搖，仍堅定帶領錫安教會繼續跟隨神。 

 

日華牧師從未因教會人數流失、奉獻收入下跌， 

可能出現的種種經濟問題，而向神有所保留， 

沒錯！日華牧師建立錫安教會的過程上，從未試過一次向神有所保留。 

  

正因為日華牧師每次都甘願提升為神所獻的祭物， 

所以，我們有目共睹，神一直獎勵日華牧師， 

包括：2005 年「說的聚會」突然爆發性誕生， 

日華牧師和錫安教會在恩賜運作的恩膏上，簡直推進到史無前例的級數。 
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2009 年，神更賜予「2012 榮耀盼望」信息的啟示， 

一套累積歷代知識和智慧總和的信息，開始錫安教會 4794 傳奇的新一頁， 

因此按著亞伯拉罕一生得著應許的原則，若然創世之先， 

神早已預定「2012 榮耀盼望」信息， 

是一套揭示歷史千古之謎和揭露世上眾多陰謀的信息。 

  

那麼，神將「2012 信息」賜予錫安教會之前， 

神必須預先叫錫安教會率先撒出這類型的種子， 

否則，錫安教會就沒有資格接收到更大祝福的「2012 信息」。 

  

23 年前，1996 年，神要求錫安教會冒死分享「氧份療法與醫藥陰謀」信息， 

正好就是「2012 信息」的種子，當我們順服神的帶領， 

冒死分享「氧份療法與醫藥陰謀」信息，揭露西醫霸權的陰謀， 

迎來「雙氧水事件」的衝擊和逼迫，撒出最美好的種子，為神獻上一次極大的祭物和犧牲。 

 

因此，到了 2009 年，按著撒種的原則， 

日華牧師和錫安教會才有資格，接收到「2012 信息」這個豐收的果子， 

揭露世上眾多陰謀，為歷史解開謎題，於末世中，為世人提供唯一的答案。 

   

甚至，按著撒種的原則，於 2013 年，當日華牧師按著神的吩咐， 

因著美麗的誤會而動用龐大經濟、人力和物力， 

全教會上下一心為別人犧牲，預備「全球性海岸線事件」的期間， 

神就啟示日華牧師認識嶄新的數位貨幣比特幣 Bitcoin。 
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當時，每枚 Bitcoin 仍然只是 1,000 元人民幣以下，但日華牧師已按著神賜予的智慧， 

詳盡教導錫安教會的弟兄姊妹認識 Bitcoin 的潛力，以及如何有智慧地購入和妥善保存。  

 

甚至，當日華牧師分享 Bitcoin 的教導之後， 

在 Bitcoin 慣常出現一日之內升跌 50%的波幅下， 

當弟兄姊妹遇上 Bitcoin 只值二百多元人民幣的機遇時， 

更進一步購入極之優惠的 Bitcoin，實在是一件賞心樂事。 

  

然而，相比今時今日，Bitcoin 經已升值至每枚價值 53,700 元人民幣， 

相比購入時只值二百多元人民幣，於短短 6 年間，資產已升值 260 多倍。 

 

日華牧師和錫安教會能夠源源不絕地，擁有神更大的祝福， 

只因日華牧師帶領我們，一次接一次，甘願為神獻上更貴重的牛隻， 

因此，神亦為我們賜下更大、更意想不到的祝福。 

 

所以，來到今天，錫安教會的成員不要誤解， 

以為現有錫安教會的光景，已是極好的祝福， 

我們並不需要用私意的血氣方式，維持手上的祝福， 

因為接下來，神仍會讓我們有所損失、犧牲更多， 

為要讓我們繼續提升祭物的級數。 
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甚至，當我們擁有更龐大的富足、更卓越的恩膏、更榮耀的成就和復興後， 

我們都千萬不要以血氣和裝假的信仰，去維持及保留這些祝福。 

接下來，我們只需要效法日華牧師，著重保守自己的良心， 

遵照真理 Logos 和聖靈的命令 Rhema， 

一次接一次繼續為神犧牲和付出，點燃人生成為別人的祝福， 

如此，我們就有資格從神那裡得著更大的祝福。 

 

怎樣是用才能去解決呢？我以講道啟示作為例子： 

為什麼所有神學院裡的神學教授的講道，不能如我一樣呢？ 

他解決到人們在講道上貧瘠的問題嗎？ 

神學院被創立出來就是為了解決這個困局， 

而神學教授所教的題目都是為了解決這個問題。 

但是，他們能否解決啟示貧瘠這個問題嗎？沒有的。 

 

有沒有其他教會、整所神學院的學生， 

或是所有神學院的教授，講道能及日華牧師呢？ 

全都沒有的，否則「2012 信息」不會如此轟動全世界。 

 

為什麼他們解決不到呢？ 

因為他們已經習慣了，要麼用手段解決，要麼用才能去解決； 

但是《聖經》提及，「不是倚靠勢力，不是倚靠才能，是倚靠神的靈才能成事」。 

然而，你怎樣可以與神的聖靈合作呢？ 

我每一次面對需要和挑戰的時候，我並不以才能去解決的。 

即使我知道可以用才能去解決，但是，我會看《聖經》怎樣教我們用性格去面對。 
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有時候，不會是直白看見的，而是聽到神的聲音而去做的。 

的確，有時候我會做一些別人眼中，以為我是裝作清高的事， 

但是，我並不是扮清高，而是確實是神要求我要這樣行。 

如果別人覺得這是扮清高的話，只因為這些人的內心卑劣，你知道嗎？ 

 

當然，現在已經過了三十三年半，你們知道了事實。 

因為我現在所擁有的東西，有哪一樣不是神給予的？ 

 

我既不是自己爭取自己的地位，也不是用才能去得到講道的啟示， 

甚至恩賜運作、富足、人的尊重、教會領導的角色，皆不是我變化或偽造出來。 

甚至共同信息，也不是我自己虛構出來，對不？ 

全都是神的帶領，神為我們預備。 
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但是，我們怎樣才能配得呢？ 

就如這個問題所問，接下來，我們怎樣打破最難的枷鎖呢？ 

我就以自己的標準告訴你，不是倚靠勢力、不是倚靠才能。 

 

很多事情的確可以靠才能解決，但是，錫安在這方面是用什麼解決呢？ 

 

有些人很希望得到高升。 

我記得曾經有一個已跌倒離開的全職，當年他放棄在台灣讀大學， 

他回來香港的時候，有機會在我們二千人教會中被傳威對一， 

當時這位全職，是傳威其中一位對一， 

他竟然對傳威說︰「為什麼我要回來？竟然不是日華對一我。」 

 

試想，單是聽他這句說話，就知道他的問題。 

假如你用以往屬世的角度看，你不會知道錯在哪裡。 

至少，這人向傳威說出這番話，明顯他並不知道自己錯在哪裡。 

 

他是一位基督徒，與傳威信主的年份相若，甚至以前是上同一所教會， 

他來到我們教會，於是我叫傳威對一他， 

但他竟然說出︰「為什麼我要回來？竟然是你對一我，不是日華來對一我。」 

看見嗎？他是用了手段，希望我對一他， 

當然，我一生也從未對一他，後來他更跌倒了。 



20190609   ww.ziondaily.com 
 

 
 39 

 

 

影片：神給予的祝福不是以強奪方式爭取得來 

日華牧師分析，從《聖經》的思維方式來看， 

世人應當如何得著神給予的祝福和高升呢？ 

  

原來，當人想要得到一件事物，尤其是屬靈的祝福， 

其實不應由別人施捨，或以強奪方式去爭取。 

最好的方法，是建立我們在屬靈上配得的程度， 

之後，由神直接給予我們。 

  

當人企圖以強奪及不擇手段的方式， 

或將自己的需要刻意告訴別人，期待得到施捨的話， 

種種手段最終必然會帶來各種後遺症， 

就是使人生祝福的餅被攤薄，使某些範疇的祝福被強制修削及減少。 

  

始終，這人並沒有著重屬靈配得的程度， 

就是內心的性格，以及愛神愛人的心。 

因而，無法擴大自己配得盛載祝福的容量，即擴大人生「祝福的餅」。 

  

因此，得著祝福和高升的最好方法， 

就是不斷塑造自己，擁有優美的內心， 

隨著自己屬靈配得的程度，耐心等候神賜下祝福。 

就如主耶穌的一生，祂沒有按著自己的方法， 

以強奪的手段爭取任何恩膏、權柄和榮耀， 

更沒有在信仰上要求別人施捨，討好會眾。 
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我們可以清楚看見，主耶穌成長的過程裡，沒有祈求擁有法利賽人的背景， 

反而甘願由神安排，誕生於伯利恆的馬槽，一個木匠的家庭。 

 

主耶穌一生只是不斷尋求天父的旨意，從來沒有為自己爭取榮耀， 

祂擁有的一切榮耀和祝福，都是來自天父的賜予。 

  

毋庸置疑，主耶穌選擇行走的路，是一條有神認可的天國道。 

所以，主耶穌正要提醒我們，信仰和人生的道路就是如此， 

天國是一條窄路，甚少人可以找得到。 
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天國的道路是怎樣的呢？ 

人要著重性格和內涵，面對人生中不同的需要和枷鎖時， 

挑戰自己、努力成長、祝福別人、為神犧牲更多， 

一生堅決不以強奪的方式爭取利益，決心等待從神而來的祝福和高升。 

 

故此，主耶穌正要提醒我們，這條天國道是極少人可以找到， 

即使找到，堅持走上的人也很少。 

  

相反，主耶穌警告不信的世人，他們所行走的闊路， 

是逃避枷鎖，放棄修養和內涵，以不擇手段方式，不斷爭取利益和成就。 

縱使走這條路的人很多，最終卻是通往滅亡的路，是下地獄的路。 
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面對人生的祝福和成就，雖然甚少人會選上行走天國道的方式， 

著重內心性格和屬靈配得的程度，一生專心等候從神而來的祝福， 

因為這方法比世人的強奪慢得多，但主耶穌的一生卻親自示範了， 

這種方式才是最好的道路。 

 

當時，主耶穌沒有效法當時代宗教領袖法利賽人爭取利益的方式， 

喜愛坐會堂首位，不斷自取榮耀、討好別人。 

主耶穌卻尋找到一條當時代沒有人找到的道路， 

著重內裡的性格、行公義、好憐憫和信實， 

擴大自己內心盛載祝福的容量，讓神賜予祝福。 

   

來到這裡，我們可以輕易理解到， 

真正最好的屬靈福份，絕不是來自別人的施捨， 

更不是以不擇手段的方法能夠得到。 

  

《聖經》教導我們，假如我們未有合宜的內涵和屬靈資格， 

擁有某些祝福和高升的話，我們就不可以貪戀，也不可以妄求。 

主耶穌親自示範，不以自己與神同等為強奪， 

反倒虛己，取了奴僕的形像，存心順服神。 

  

沒錯！主耶穌存心順服神，一直做好自己的內心， 

最終，神高升主耶穌，使祂得著從神而來的榮耀。 

為何主耶穌要這樣做呢？這種做法有甚麼好處呢？ 

主耶穌示範出一個最好的榜樣， 

在屬靈裡，寧願等待神高升，總好過自己爭取，或乞求別人施捨。 

  

就如舊約中，弟弟雅各用紅豆湯，從哥哥以掃身上，騙取了長子名份。 

只可惜，雅各接著花了半生，被神修削，受了聖靈管治，變成一生瘸腿的人， 

之後才可以成為一位在神面前合格的人，與聖靈合作， 

配得擁有這長子的名份，成為以色列國的先祖，完成神的時代計劃。 

  

因此，或許有些人來到錫安教會， 

會羨慕日華牧師和錫安教會裡，有神親自賜予的恩賜和祝福， 

甚至有人會希望以不擇手段的方式，於教會裡爭取更多高升和祝福。 

  

但日華牧師鄭重提醒我們，歸根究底，各人必須先考察自己內心和信仰， 

擁有更優美的品行，結出更多聖靈果子。 

當我們屬靈裡配得，神就會親自賜予我們擁有各樣恩賜和祝福。 
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若是人的內心不配得，卻要以強奪的方法爭取，最終只會令自己的祝福被攤薄， 

即某種祝福不合理地劇增時，最終只會令其他範疇的祝福減少。 

  

所以，日華牧師提醒我們，在神的家中，若果自己的內心未預備好、 

不配得的時候，千萬不要貪戀那些祝福， 

倒不如暫時放棄這些奢求，加倍做好自己的內心， 

如主耶穌的榜樣，反倒虛己，等候神的高升。 

  

否則，世人就如雅各一樣，下半生都要被聖靈不斷嚴厲管治和修削， 

在痛苦之中努力趕上，才能成為配得盛載這個祝福的人。 

  

既然，神是這樣設定人生規則和天國道， 

任何人倒行逆施、不擇手段、憑血氣強奪的方式爭取祝福， 

最終都只會為自己帶來破碎和痛苦，無法享受這些祝福的好處。 

  

事實上，各人由自己信主的第一年起，已經需要將自己如同羔羊般為神獻上， 

懂得主動尋求神、專一愛神，不斷塑造自己擁有一顆善良、似神的內心。 

如此，隨著信仰每年成長，我們就能夠按部就班， 

配得擁有人生最大和最美好的祝福，蒙神的喜悅，成為妝飾整齊的新婦。 

 

很多人在一生中，是怎樣滿足自己的需要呢？ 

他們沒有想到，自己在神面前默默地努力， 

以他的性格和他的付出，神會高昇他的。 
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可是，他卻說自己看不見道路，也看不到方法。 

然而，《聖經》有否指出我們應該怎麼做？ 

有的，只是人們不信，所以，他們從來不覺得那是一條路。 

 

這等於在我們教會中，很多人看我們的做法， 

根本就不是一條路，而是死路一條， 

他們或許會問，為何要這樣做？ 

但是，當你真的憑信心去看時， 

在《聖經》中會讓我們知道，那是一條路， 

不過，你要憑信心才能看得很遠。 

 

影片：默默耕耘的性格換取更大的高升 

日華牧師分享到，原來我們事奉神，不應以爭取高升或成功為目標， 

相反，應該在神的家中默默耕耘，做好自己的性格和態度， 

成為一位配得神高升和賜予成功的僕人，可以讓神得著榮耀，這樣才是正途。 

 

為什麼神要我們在神的家中，默默努力和耕耘， 

不可以像世界的外邦人般，為自己爭取成功、榮譽、別人的讚賞和富足呢？ 

因為人類的始祖亞當犯罪後，邪惡的本質就進入了人的心， 

人的本性傾向保護自己、為自己而活， 

做任何事的動機，都是以利己為先，別人為後。 

 

所以，對於一個心中沒有神，未信主的人而言，默默努力和耕耘是一件愚蠢的事， 

因為沒有人會白白放棄成功的機會，不爭取自己的利益， 

正如外邦人的俗語︰「人不為己，天誅地滅。」 
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他們會認為為自己爭取是天公地道，毫無問題。 

 

因為對外邦人而言，所有成功、富足及別人的讚賞，都需要自己努力爭奪才會有， 

對他們而言，世界是充滿缺乏，假如付出了代價，卻不去爭取自己應得的報酬， 

那麼，好處就會被別人搶去，因為這是世界的律， 

就如進化論的歪理︰「物競天擇，適者生存。」 

 

但是，神要求我們信主的人，不可以效法這個世界， 

相反，要心意更新而變化，懂得在神的家中默默耕耘， 

學習為別人捨己付出，不計算自己的利益和損失， 

對於現時仍肉身存活於世上的人類而言，其實是一個考驗。 

 

但《聖經》讓我們知道，世界是由神所創造， 

並且，神是全能的神，在祂裡面沒有任何缺乏，神必定會幫助那些倚靠祂的人。 

當我們願意因為愛神和愛人，用信心撒種的心態，無條件為別人付出和犧牲， 

並且忍耐和持守到底，擁有神的性格和形象，神必定會百倍祝福這些人。 

 

馬太福音 6 章 4 節： 

「要叫你施捨的事行在暗中。你父在暗中察看，必然報答你（有古卷：必在明處報答你）。」 

 

因為這就是神創造人類的目的，看我們在這個看來是充滿缺乏和殘酷的世界裡， 

能否藉著信心和忍耐，倚靠神到底，等候神的應許， 

培養出對神堅定不移的信心，和屬神的優越品格。 

當我們願意在逆境中倚靠神和等候神，不用人類血氣的力量去爭取成功和富足， 

單以信心相信屬靈的律，我們的性格就會被鍛煉，因而結出聖靈的果子。 
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就如四福音中，主耶穌常常提及兩者在神面前的極大差異， 

一面是只求利益和面子、內心邪惡和自私的法利賽人，是神所責備和厭棄， 

另一面則是因為相信神，願意默默耕耘的善良人， 

得到神的讚許並配得神的能力和高升。 

 

正如在《路加福音》記載，主耶穌說的禱告比喻， 

神所憎惡的，是那些法利賽人式，張揚行善、自以為是的人， 

他們的目的，只是要別人高估他們， 

但神所要的，卻是在神面前真正謙卑和倚靠神的義人。 

 

路加福音 18 章 9 至 14 節： 

「耶穌向那些仗著自己是義人，藐視別人的，設一個比喻，說：『有兩個人上殿裡去禱告：一個是法

利賽人，一個是稅吏。法利賽人站著，自言自語地禱告說：“神啊，我感謝你，我不像別人勒索、

不義、姦淫，也不像這個稅吏。我一個禮拜禁食兩次，凡我所得的都捐上十分之一。”那稅吏遠遠

地站著，連舉目望天也不敢，只捶著胸說：“神啊，開恩可憐我這個罪人！”我告訴你們，這人回

家去比那人倒算為義了；因為，凡自高的，必降為卑；自卑的，必升為高。』」 

 

主耶穌在世時曾多次責備文士和法利賽人的虛偽， 

指責他們所做的一切所謂善事，都只想得到肉身的各種好處。 

 

神所讚賞的，卻是那些願意用信心倚靠神，不計代價默默地奉獻自己的人， 

因為神所看重的，不是外在成就，而是內心的優美品格， 

不在乎有沒有人看見，也不在乎行了神的話有沒有即時利益， 

而是在乎那鑑察人心的神，並且保持自己內心的良善。 

 

馬可福音 12 章 38 至 44 節： 

「耶穌在教訓之間，說：『你們要防備文士；他們好穿長衣遊行，喜愛人在街市上問他們的安，又喜

愛會堂裡的高位，筵席上的首座。他們侵吞寡婦的家產，假意作很長的禱告。這些人要受更重的刑

罰！』耶穌對銀庫坐著，看眾人怎樣投錢入庫。有好些財主往裡投了若干的錢。有一個窮寡婦來，

往裡投了兩個小錢，就是一個大錢。耶穌叫門徒來，說：『我實在告訴你們，這窮寡婦投入庫裡的，

比眾人所投的更多。因為，他們都是自己有餘，拿出來投在裡頭；但這寡婦是自己不足，把她一切

養生的都投上了。』」 

 

然而，為什麼法利賽人不肯默默付出，要公開行善讓人知道呢？ 

原因很簡單，因為這挑戰一個人是否真心相信神的存在， 

並且相信神只看重人的內心，而不是外在的成就。 

因為法利賽人不是真正相信神，只是假借宗教獲利和建立自己名聲而已。 

所以，當我們在信仰中默默耕耘的時候， 

其實是不斷鍛煉我們擁有更多屬神的性格，鍛煉我們對神的信心和倚靠。 
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那麼，如何證明一個人是真正願意為天國而默默撒種和付出呢？ 

最簡單的方法，就是「奪去」。 

有時，神會把已經給予我們的祝福暫時奪去，或是要求我們主動放棄， 

看看我們的動機，究竟是想得到神給予我們的祝福，還是想擁有似神的性格。 

就如亞伯拉罕，神不斷要求他為神付出，首先是離開本地本族父家到迦南美地， 

其次是在 75 歲的時候相信神會給他一個兒子， 

並且要他等待了 25 年之久，才把以撒賜給他。 

 

但以撒長大至可以肩擔獻祭的柴時，神卻要求亞伯拉罕把他 100 歲才誕下的獨生兒子獻為燔祭， 

如果亞伯拉罕並非以單純的動機相信神，只是為了得到兒子所謂傳宗接代的話， 

亞伯拉罕就不會順服神獻上以撒。但亞伯拉罕卻因為單純的信心， 

輕易勝過這考驗，把以撒獻上，並成為信心之父。 
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你能夠想像，法利賽人會因神的命令， 

把自己 100 歲才生下的兒子獻給神嗎？當然不會！ 

法利賽人根本沒有真正的信心，他們整個信仰過程，都只是貪圖虛浮的榮耀。 

 

假如神突然要求他們撒種，考驗他們的信心，他們絕對無法接受， 

因為他們根本不是藉著默默耕耘去雕琢、磨練出更高尚的品格，預備獻一個更偉大的祭， 

打從一開始，他們都只喜歡人的稱讚和肉身的利益，早已完全毀滅了自己的性格。 

 

他們之中，部分人開始的時候，可能是心地善良， 

但利益、權力和人的稱讚，卻不斷敗壞他們的內心， 

最後，變為利用信仰沽名釣譽的小人，性格完全被摧毀了， 

甚至，當先知和救主來到他們的面前，指責他們的不是時， 

他們不單不知悔改，甚至要殺死對方來掩飾自己的邪惡。 

 

日華牧師卻效法亞伯拉罕的信心， 

1985 年，神帶領日華牧師放棄一切，為神建立錫安教會， 

不單願意每星期分享永不重複的講道，並且免費送出所有講道帶， 

亦不與其他所謂有名譽的教會打交道， 

完全單純地為神獻上成為活祭，只求別人能得福音的好處。 

 

當初，日華牧師已經遇上不少艱難， 

但仍然願意為神迎難而上，不計算自己的得失，只為天國和別人的好處而付出。 

神就百倍祝福日華牧師和錫安教會，教會在頭十年已不斷成長，成為一間千人教會。 

甚至，日華牧師的超然神蹟和極出色講道，開始被世界各地其他教會賞識， 

甚至曾獲邀請到東南亞各國舉辦神蹟聚會。 
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眼見錫安教會將要所謂揚名立萬之際， 

神卻考驗日華牧師，要求他公開分享「氧份療法」信息， 

日華牧師知道，分享這套極為敏感的「氧份療法」信息，可能會帶來極大逼迫， 

而過去以 11 年時間，含辛茹苦建立的教會，其名譽和成就隨時毀於一旦， 

但他卻選擇了順服神，放下自己的利益和成就。 

 

雖然，事後確實帶來前所未有的逼迫，引發了 1996 年的「雙氧水事件」， 

日華牧師一直忍耐了 13 年之久，期間一直默默相信神的帶領， 

專心跟隨神，沒有一日不信，也沒有灰心喪志。 

直至 13 年後的 2009 年 9 月 5 日，神才藉先知 Bob Jones「榮耀列車」的預言， 

揭開 4794 拉線，印證日華牧師以一日不偏差的方式被神帶領。 
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所以，當我們願意以培養自己擁有似神性格內涵，成為我們行走信仰道路的唯一指標， 

在過程中默默努力和耕耘，不以利益名譽為目標， 

為了榮耀神，甚至不惜放棄自己擁有的一切， 

就如亞伯拉罕願意獻以撒，又好像日華牧師願意分享「氧份療法」。 

如此，我們才能夠真正被神鍛煉，成為神所揀選的新婦。 

 

並且，即使在艱難和逼迫中，仍保持內心的良善， 

不爭競、不埋怨、不灰心、不口出惡言，也沒有失去信心和倚靠神的心， 

我們就能夠如同精金一樣被神所熬煉，成為屬靈聖殿中最貴重的器皿， 

可以被神使用並配得神的能力、富足和高升，成為被神確認的新婦， 

願意為神奉上一切，不會被名譽和利益所蒙蔽。 
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這就是為何這麼多年來，有時很難向一些初信或早年在我身邊的人說得通， 

可是，直至現時，一步一步地，這些人即使看不到這條路，至少也會相信我所說的話， 

而現時你便親眼看見了。 

 

現時，既然我們以最難的枷鎖來說， 

你要謹記，如果我們在動機上已經錯誤的話， 

或在做法上已經錯誤的話，你已經輸給了最難的枷鎖。 

你要知道所有枷鎖的背後，培養你的其實就是聖靈果子。 

如此，你才是正式勝過這個枷鎖。 

 

我相信，當你以年計地聽我們的信息分享， 

便會絕對明白，日華牧師一向講道，除了分享能力外， 
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下一步就是分享性格，這是必然的、不用思考的事情。 

 

例如：當我一分享富足時， 

接著我一定會分享你要以甚麼情操、甚麼性格才能進入富足，這是必然的。 

因為這就是枷鎖，你一定要打破它。 

但是，當你打破它後，你勝過了，你就應該有更好的聖靈果子。 

 

如此，你才能真真正正地打破它，而不是自欺欺人地勝過一個又一個的枷鎖。 

 

影片：默默耕耘的人生枷鎖進入更大的祝福 

日華牧師進一步分析，枷鎖於我們人生中所發揮的功用。 

 

原來，對於希望沽名釣譽與及傳揚自己名聲的人來說。 
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枷鎖的出現，只會顯出他們的不義，因為神設計的人生枷鎖， 

其目的就是要我們於數以年計的歲月中，於信仰上，默默耕耘， 

讓我們於有生之年，不斷以性格上的躍進，去解開不同的枷鎖， 

從中學習越來越似神，這才是枷鎖存在的真正目的。 

 

並且，每一次的獻祭，會導致他們跳級面對另一個階段的考驗和祝福。 

而當我們面對另一階段的考驗和祝福時，等候我們的就是另一個更大的枷鎖。 

 

正如剛才信息所提及，每一次的祝福也是一個循環的開始。 

例如，當基要教會進入到靈恩教會的門檻的話， 

他們是會跳級地認識神，當中會有著更大的榮耀和能力。 

於開始時，當他們接觸這更大的榮耀和能力，會十分享受和喜樂。 

像是被新酒灌滿了一般。 

然而，當他們在信仰上繼續走下去，就會進到橫行的時間， 

那時，也就是更大的枷鎖和挑戰。 

  

對於希望沽名釣譽與及傳揚自己名聲的人來說，這並不會好受。 

然而，神卻是期待我們能夠藉著於性格上的躍進，去打破這個枷鎖。 

  

正如亞伯拉罕於 75 歲前，神只是呼召他離開本地本族父家， 

然而，當神於亞伯拉罕 100 歲時賜下兒子以撒之後， 

他所面對的，是一個更大的挑戰和枷鎖。 

所以，人生的過程就是一個如此的階段，讓我們經歷一個比一個大的枷鎖。 

因此，每一次，神賜下祝福、能力給我們的時候， 

並不是期待我們為自己傳揚自己的名聲， 

證明給別人知道，錫安是正確，洗脫別人的誤解。 
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神所期待的，就是我們不斷面對更大的枷鎖時， 

我們可以於神的性格上、形象上成長，使我們最終能夠成為神的新婦。 

 

 

第二章：總結感言 

我們每一個人的人生中，際遇都不盡相同， 

然而，藉著眾多共同信息和印證，我們看見，所有人生舞台， 

都是為了製造一個共同方法和方向，導致我們能產生共同產物。 

 

無論際遇如何，神考驗的，仍是你會否願意犧牲你的至愛。 

然後，將神賜給你的種子撒出並結出果子， 

並且，要以這些果子交帳，不可將其全部吃掉。 

我們只知道需要「結果子、結果子、結果子」， 
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但法利賽人卻不願交出果子，最後，他們將自己的所有果子吃盡。 

 

原來，於我們的人生中，不同的際遇， 

反而成功地成為我們真正的考驗和挑戰，只因你不能裝假。 

就如於考試中，若你知道一切題目與答案，你才可以裝假，這稱之為「作弊」。 

 

然而，我們卻不能預知際遇。 

不過，雖然際遇不同，這個人與自己的考驗不同， 

但亦是在挑戰我們的果子，如此，便能考驗我們的性格。 

 

這人不知道，原來神給他的考驗是，他會否願意獻上他的以撒。 

另一個考驗，就是他會否願意獻上一手建立的宗教。 

對於許多人來說，這些是最能考驗他，若他沒有那種性格，他便不能獻上。 

 

若他預先知道這篇信息的內容，他便可裝假， 

不過，神是鑒察人心的，且不會收一個裝假的心。 

因此，神盡其所能，佈置我們身邊的舞台和佈景，讓我們完全投入。 

我們完全不知道自己處身一個神設計的舞台中。 

 

影片：總結感言一︰人生際遇與結果子 

於總結感言部分，日華牧師分析，透過今篇主日信息， 

讓我們更透徹理解人生枷鎖的功效與及信仰上躍進的循環。 

當中的目的，就是讓我們面對人生枷鎖的時候，懂得以性格上的躍進去解開枷鎖， 

從而於生命中，變得更似神，結出更多信仰上的果子。 

 

而當枷鎖越多、越大，那麼，就意味著， 
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我們能夠結出更多生命內涵信仰上，聖靈的果子。 

而這才是我們信仰成長，多結果子的唯一方法。 

 

從這個角度，我們終於明白到，神為何使我們每一個人的人生際遇也不盡相同。 

因為對於世界上每一個人來說，神對他們的目的只有一個， 

就是於他們短暫的人生中，結出更多聖靈的果子。  

這是所有人誕生於世上，唯一被造的目的。 

 

當所有人都只有一個目的，假如，每一個人生下來，不論樣貌、體形都是一樣， 

像是雙生子一般，並且，所有家庭環境、際遇也是相同的話， 

那麼，所有人就如一齊考同一份試卷， 

當一個人考完之後，其他人就可以照抄最高分的答案。 
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然而，神卻不想讓人可以用上裝假的方式，靠著照抄而取得高分。 

因此，神製造出一個機制，讓全世界所有人都不能夠照抄其他人的答案。 

方法就是為到所有人，設計人生不同的際遇。 

  

因為，當人出生的時候，假如樣貌、性格、體能也不盡相同， 

就算是同一個家庭，他們所接觸的同齡朋友也會不同，際遇就更加不同。 

 

而這種不同，就形成每一個人，也可以擁有一個屬於自己的人生， 

也就是神為每一個人度身訂造的試題， 

藉著私人訂制的試題，於這幾十年間，就能夠測試出每一個人的本心。 

  

唯有這樣，神才是公平的神。因為，祂要讓每一個人， 

都要處理一條專屬於自己的試題，並且，花幾十年去考。 

雖然，我們知道，到最終，也是要考驗我們的內心， 

就是會否於這個信仰循環中，選擇以性格內涵去解開人生的枷鎖， 

是否願意犧牲人生中的至愛，去成為種子，栽種出果子，就是下一個成功。 

 

但是，對於個別的人來說，他們所面對的枷鎖，也不盡相同， 

對於亞伯拉罕來說，是要選擇是否放棄以撒， 

對於其他人來說，可能是放棄自己的事業、人生的夢想等等。 

  

但無論如何，我們每一個人，也會有著屬於自己的人生歷練，我們自己的決定， 

當中，就在乎於我們是否可以打開一個又一個的人生枷鎖，讓我們躍進到新婦的資格， 

還是我們一生只停留於初階的枷鎖中，最終只能夠成為賓客而離開這個世界。 

 

就如我們最近發現眾多的文化密碼與共同信息，我們都覺得很驚人！ 
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我相信，一般基督徒都未曾想過，神可以控制電影， 

產生眾多共同信息印證我們，為了向我們證明，一切皆由祂掌控。 

 

原來，全部最好、最優質製作，包括全球最有名的歌星、電影明星的背後， 

其控制者也是源自於神，更藉他們產生共同信息。 

不單是歷史、建築物、文化、創造萬物的常數， 

更包括每一天都在推出，日新月異的電影。 

 

就如剛剛上映的《復仇者聯盟 4：終局之戰》（Avengers: Endgame）， 

當中可說是隱藏著許多關於錫安的共同信息。 

 

若你觀看及理解這部電影，很有趣的是， 

當中攝製的，許多數字都是刻意放進去，並讓你知道那並非偶然。 
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舉例，《復仇者聯盟 4：終局之戰》（Avengers: Endgame）， 

剛好是第 22 集，而與今年相關的《詩篇‧119 篇》，是刻意以希伯來文的 22 個字母寫成的。 

他們同樣是刻意使其成為第 22 部電影，並且其時間總和剛好是 3000 分鐘。 

 



20190609   ww.ziondaily.com 
 

 
 60 

 

故事亦有許多故意作出的隱喻，並讓你知道其實在帶有意義。 

整齣電影，真的是有密碼（secret code），或稱彩蛋放於其中。 

而我相信，綜合這 22 部電影，加起來最重要、最厲害的彩蛋是甚麼？ 

很明顯就是因為《復仇者聯盟 3》的彩蛋，而產生了《復仇者聯盟 4》這套電影。 

 

《復仇者聯盟 3》這套電影的彩蛋是甚麼？ 

因為這隻彩蛋而導致產生《復仇者聯盟 4》？ 

因為第 4 集，其實就是講述在 14,000,605 次的 time travel（時空穿梭）下， 

主角才有唯一一次能夠勝過 Thanos 的機會。 

而這個方法就是在《復仇者聯盟 3》當中， 

他們選擇了這個 Ending（結局），所以才誕生《復仇者聯盟 4》。 
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這個 Number（數字）是很著名的， 

因為這個數字是，第 4 集叫 Endgame 的原因。 

Endgame Number 是經過這個 Dr. Strange 時空穿梭了 14,000,605 次， 

而不是 14,000,000 次，是 14,000,605 次！ 

而只能夠產生一次可以勝過 Thanos 的機會。 

所以，他們用了這個方法之後，整套第 4 集便出現了。 

 

所以 Endgame Number，就是來自這個數字， 

最後，甚至在第 4 集完結的時候，Iron man 拿著手套想啟動的時候， 

這個 Dr. Strange 豎起一隻手指，代表 14,000,605 次當中， 

現在這一次就是可以勝過 Thanos，所以，他豎起這隻手指，就是這個意思。 

 

再說回 Endgame Number 是甚麼？ 

其實，網上就有人感到奇怪，為什麼這部電影會用這個 Endgame Number？ 

於是就用這個數字去計算，因為第 4 集的出現， 

就是因為前面這件事，而產生出來的可能性。 

而第 4 集的播放時間是很長的，第 4 集足足有 3 小時。 
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你將這個數字 14,000,605 次乘 3 小時後，你就會發現一件很有趣的事。 

因為現在是這麼多次，然後是這麼多小時。 

於是乎，簡單來說，Dr. Strange 是 time travel 了多少次？ 

如果按照這套電影的時間來相乘。 

其實，原來你將 Endgame Number 乘上第 4 集電影長度 3 個小時， 

就是 42,001,815 小時，我們知道這個是小時，即是對應多少年？ 

就是 4794.727739726027 年！ 

 

好了，即是哪一天？ 

現在我們用了這個數字，4794.727739726027 年的時候， 

假設，是由 0 時 0 分開始這個時空穿梭。其實 Dr. Strange 是去到哪一個時刻， 

找到這個 Endgame Number 以及找到這個 Endgame Solution 的唯一一次？ 
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原來他一定要由 0 時 0 分，即是 0 年 0 月 0 日開始， 

他要 time travel 到 4794 年 09 月 23 號之後，就是去到 9 月 23 號， 

就找到唯一一個方法去勝過 Thanos：4794 及 923！ 

 

因為最後的小數點後 727739726027 年， 

這個 0.7 餘數這麼長的年，如果是四捨五入，是 266 日！ 

就是小孩子出世的一天！是 266 日，試想想，並沒有別的數字了。 

這肯定是人刻意放進去，怎可能是憑空想和作出來的。 

是在這套電影裡可以看到的，無論你看多少遍也是這個數字。 

但是，當你以這個「End Game」數字去計算， 

便是我們所說的，一直看第四集的三小時裡，都是來自這東西。 

整個「End Game」故事都是來自「4794」和「923」。 
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正如我所說的，第一，於電影裡有共同信息。 

若然你說不是，這人已經不是面對現實。 

於一套電影中，是最重要的元素、最重要的數字、最重要的線索， 

放下這比重，絕對是人為的。沒有可能可以於 4000 多年零 266 日， 

在如此長的時間裡指向這日，怎可能？ 

 

這便如我所說，這些事背後都是有人控制。 

世上最好看和最經典的電影，於背後是被哪些人控制？誰放下這些元素？ 

是新婦以時間旅行（Time travel）方式放下的。 

 

事實上，這套電影的元素也是在說時間旅行（Time travel）。 

這個數字是從時間旅行（Time travel）出來的， 

時間旅行（Time travel）14,000,000 次出來的。 

 

影片：總結感言二︰Marvel 世界的共同信息 

人生各種際遇，其實是神在創世之時早已預定的舞台， 

讓愛神的人可以全心投入，活出神的形象， 

用一生結出聖靈的果子，成為神至愛的新婦。 

 

藉著過去 4 年間，由 2015 年日華牧師分享「天馬座行動」信息開始， 

神已藉著各種接連不斷的共同信息，與錫安教會溝通， 

亦向全世界證明，在過去差不多 34 年來， 

錫安教會是一日也不偏差地跟隨神和被神帶領，從沒有一天離開過神的旨意。 

 

神藉著拉線、古文明的建築、世界各地大城市的規劃、 

人類歷史大事的發生日期和內容、歷史和現代名人的出生、死亡和經歷， 
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甚至，神創造的萬物定理常數，圓周率 Pi、黃金分割 Phi 和光速等等， 

成為一個又一個的共同信息，證明錫安教會的一切人與事， 

均是神早已命定，毫無疑問是神的計劃。 

 

這世上所有最重要的指標，全是為要印證錫安教會的一切事蹟，亦證明日華牧師和錫安教會，每一

天都是環繞神成為圓心，走在圓形的天國道中，一日都沒有偏離。 

 

甚至，近代最賣座、最高收視、最廣為人知和傳頌的電影、電視劇、小說、卡通， 

以至人類最廣為使用的語言：英文和中文， 

原來都隱藏了共同信息和文化密碼，證明人類建造的一切文化產物， 

全都被神控制，為要在新婦被鑄造完成之後， 

成為印證新婦身份 ID 的共同信息，而這位被印證的新婦，就是錫安教會。 
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並且，神亦藉著這一切指向錫安教會，最驚人和不可能屬人為的共同信息， 

證明神是全能 Alef Tav 創始成終的神。 

人類歷史所發生的一切，皆在神的預定之內， 

沒有任何人，甚或撒但的力量可以左右神的計劃。 

 

日華牧師分析，以近十年，電影史上最賣座、最被世人追捧， 

改編自漫威漫畫旗下，超級英雄團隊《復仇者聯盟》（The Avengers）系列， 

美國史詩超級英雄電影為例子，證明世上一切都是神所掌管。 

 

原來，這史詩式科幻英雄電影系列， 

隱藏了眾多指向錫安教會和「2012 信息」的共同信息， 

是被人刻意埋藏，成為一個又一個啞謎。 

唯有神所指定的真命天子 —— 錫安教會，才可以把謎題打開。 

 

這些謎一樣的答案，是指向唯一一個身份，就是新婦的身份 ID， 

而這個身份 ID，正好就是錫安教會最傳奇的拉線數值 4794， 

證明這個隱藏的謎題，絕不會是指向任何其他人。 

 

而這套電影系列背後的隱藏策劃者， 

所隱藏有關指向錫安教會 4794 數值的方式和謎底， 

必定會令大家拍案叫絕，大感驚訝！ 

 

這種唯一指向錫安教會的謎題， 

只有被提後成為新婦的錫安教會，回到現今的歷史之中， 

操控這套《復仇者聯盟》電影系列的一切內容和對白，才可能出現這種驚人印證。 

可是，為甚麼神每每都把共同信息， 

放在全人類最關注、最注目的歷史大事和文化產物呢？ 

 

理由是最明顯不過！ 

神要讓全人類知道，日華牧師就是神所揀選的真命天子、新婦， 

現時，世人亦應該一同來到錫安教會聚集，一同參與神最後的大復興。 

 

首先，這一套歷時 11 年，共 22 集的漫威電影宇宙（MCU）《無限之戰》（Inifinity War）電影系列， 

由 2008 年上映第一集《鐵甲奇俠》（Iron Man）開始， 

於 11 年間，拍攝及上映了 21 齣不同內容但劇情連貫的電影， 

至今年 2019 年，上映第 22 集《復仇者聯盟 4：終局之戰》（Avengers:Endgame）為結束， 

僅上映一個半月，已經成為人類史上票房第二高的電影， 

接下來，更極可能成為史上票房最高的電影第一位， 

打破 2009 年上映電影《阿凡達》的紀錄。 
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歷時 11 年才完成，有 22 齣的電影系列， 

正好構成毛衣人的數字 11、《啟示錄》的總章數 22， 

並且對應今年 2019 年的《詩篇‧119 篇》， 

由 8 組，每組 22 個希伯來文寫成的字母離合詩。 

 

毛衣人的數值 11 和《啟示錄》的數值 22， 

加起來就是 Freemason 最高級會員的數字 33，現在我們已經知道， 

上年 2018 年，日華牧師為大家解開 Freemason 所有圖畫內容， 

全都是指向錫安教會、日華牧師和「2012 信息」。 
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讓我們更加肯定，歷時 11 年才完成的 22 齣電影， 

隱藏了眾多共同信息的漫威電影宇宙《復仇者聯盟 3︰無限之戰》（Inifinity War）電影系列， 

必定是由新婦在幕後掌控 Freemason 拍攝，成為指向錫安教會的共同信息。 

並且，這套電影系列，早於 11 年前，2008 年已經開始， 

連續上映了 11 年，至今 2019 年上映大結局， 

整套電影系列，彷彿一開始就是伴隨著「2012 信息」過去近十年的進程， 

最後成為一個極龐大的共同信息大雜燴。 

 

第二，早前主日信息已經為大家分享過， 

《復仇者聯盟》（Avengers），英文字母代碼是 91，正正指向日華牧師生日日期 9 月 1 日， 

證明《復仇者聯盟》（Avengers）電影系列，是一套指向日華牧師和錫安教會的共同信息電影。 
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第三，電影中，「復仇者聯盟」的虛構組織，是由一位 Nick Fury 的角色組合出來， 

目的，是聯合隱藏在世界各處的「正義超級英雄」， 

運用他們各自超乎常人的能力，組成一支保衛人類社會， 

甚至保衛地球的無敵聯盟，對抗將來任何威脅人類生存的外敵。 

而這個組織的其中一個計劃，就名為「天馬座計劃」（Project Pegasus）。 

 

電影片段： 

那麼，上校，改造間諜，改造神盾局特工，你的安全權限肯定挺高，飛馬計劃在哪？ 

好吧！斯庫魯人能模仿外星種族以潛入並奪取星球 

你是個克里人，你們是高尚的戰士種族 

英雄，高尚的戰士英雄 

那麼，斯庫魯人找勞森博士做甚麼 

他們認為她在飛馬計劃，開發了一種光速引擎 

光速引擎，得承認  這還不算我今天聽到的最瘋狂的事 

 

正好對應日華牧師由 2015 年 3 月 15 日開始分享的「天馬座行動」信息。 

錫安教會就是神所製造，屬靈的「復仇者聯盟」， 

成為擁有《啟示錄》第四馬灰馬所對應的天馬座，擁有審判列國的能力， 

為歷史上所有被逼迫和殘害的義人伸冤，完成神為義人向惡人「復仇」的使命， 

如同《聖經》所說「耶和華報仇的日子」。 
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耶利米書 46 章 10 節： 

「那日是主 ── 萬軍之耶和華報仇的日子，要向敵人報仇。刀劍必吞吃得飽，飲血飲足； 

因為主 ── 萬軍之耶和華在北方幼發拉底河邊有獻祭的事。」 

 

以賽亞書 34 章 8 節： 

「因耶和華有報仇之日，為錫安的爭辯有報應之年。」 

 

並且，組織「天馬座計劃」的 Nick Fury， 

於 1995 年被電影《Marvel 隊長》中一隻貓形的可怕外星生物， 

抓傷了一隻眼睛，成為單眼的人。豈不對應分享「天馬座行動」信息的日華牧師， 

亦是被神以天上單一隻眼的希奇之眼（Marvellous Eye）所呼召嗎？ 
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另外，Nick Fury 將這個英雄組織命名為復仇者 Avengers， 

全因為電影《Marvel 隊長》女主角的綽號，就是「復仇者 Avengers」， 

這豈不對應成為新婦的錫安教會，就是神所命定，以鐵杖審判列國的男孩子嗎？ 

 

 

電影片段： 

真懸啊 是吧  咕咕，那些壞蛋還在你裡面嗎？ 

我的噬元獸啊 

你沒事吧  

嗯，就是抓了一下而已 

不 

 

電影片段： 

很高興你回來了  長官，這是寄給您的 

是真的嗎，克里人燒毀了你的眼睛，因為你不肯交出宇宙魔方 

我既不能承認也不能否認這種說法 

明白 

很遺憾，我們仍尚未找到宇宙魔方 

它肯定會出現的 

等出現了我會通知您的 

然後呢 

長官 

我們完全不知道還存在怎樣的跨星系威脅 

而我們的單人女子保安，還要優先處理宇宙另一邊的問題 

單靠神盾局不足以保護我們，我們需要找到更多的 

更多武器嗎？ 
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更多英雄 

你覺得還能找到其他她這樣的人 

我們找到了她 而且還是沒在找的時候 

休息一下吧 長官，你要做個重要決定呢 

 

亦對應錫安教會，就是幕後掌控以單眼 All-Seeing Eye 為標誌的 Freemason， 

從而製造一切共同信息嗎？並且，1995 年亦是日華牧師自開始錫安教會以來， 

首次正式分享有關 Freemason 信息的時間。 

 

第四，電影中，「天馬座計劃」（Project Pegasus）， 

是為了研究美國軍方得到的其中一顆無限寶石，空間寶石（Tesseract）， 

它可以用作時間穿梭，而且可以埋藏在一個藍色正立方體的容器內。 

 

電影中，「天馬座計劃」（Project Pegasus）研究正立方體容器內的空間寶石（Tesseract）， 

並且，整套 22 齣的《復仇者聯盟》系列電影， 

最早提及和最多提及的無限寶石，就是正立方體內的空間寶石， 

證明這個正立方體，就是整套電影系列的核心。 
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再加上，電影中由神盾局局長 Nick Fury 所創辦， 

用來研究正立方體空間寶石的「天馬座計劃」， 

當大家細心去看，就會發現計劃的標誌中，天馬的翅膀是三片斜的正方形組成， 

可見，電影是刻意把時空穿梭和正立方體連繫在一起。 

 

豈不正好對應日華牧師曾分享， 

聖殿和會幕的至聖所，是一個正立方體的地方； 

而聖殿的至聖所，亦正好是體積 8,000 肘， 

對應代表無限的數值「8」，並且時空穿梭的數值「88」。 
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印證錫安教會就是將會得著代表無限和時空穿梭能力的新婦， 

亦將會得著天馬座所對應，《啟示錄》第四馬灰馬的能力， 

以審判列國成為神向惡人施行審判和為義人「復仇」的新婦。 

 

並且，電影中，這一個將所有英雄招聚一起， 

研究宇宙魔方能力的「天馬座計劃」， 

其實就是指向末後日子神時代計劃的 Tav。 

因為整套電影系列共有 22 集，對比希伯來文 22 個字母， 

而大結局的第 22 集，自然就是對比最後一個字母 Tav。 
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但 Tav對比新約用的希臘文就是 Omega，而 Omega 的外形，就如一個馬蹄鐵， 

所以，Tav 和 Omega 其實都是對應馬。 

 

第五，2017 年 5 月 7 日的主日信息中， 

藉著精華短片（VO）「荷里活科幻電影中有關正方體 Cube 的共同信息」， 

已經分享過，2011 年上映的漫威電影宇宙（MCU）第五集《美國隊長》第一集， 

提及納粹德國邪惡組織九頭蛇的首領紅骷髏， 

因為得到了宇宙魔方（Tesseract），因而製造出威力強大的武器。 

 

宇宙魔方就藏在一幅有一棵巨樹雕刻的牆上，而且開啟機關的按鈕，就是一隻單眼， 

樹木，豈不是對應日華牧師的網名「栽在溪水旁」的樹木嗎？ 

而單眼的開關，豈不是對應 1981 年日華牧師在烏溪沙青年新村所見的異象：「希奇之眼」嗎？ 
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從此，日華牧師就步向並得著，電影中宇宙魔方所代表，可以時空穿梭的正立方體至聖所的能力。 

 

電影片段： 

Then why make such an effort to conceal it? 

那你為甚麼把它收藏的如此隱密？ 

  

The Tesseract was the jewel of Odin's treasure room. 

宇宙魔方是神明奧丁的珍寶庫。 

  

It is not something one buries But I think it is close, yes? 

不會那麼隨便的埋起來，可是它應該就在附近，對吧？ 

  

I cannot help you. 

我不能幫你。 

  

No. But maybe you can help your village. 

沒錯，但也許你能幫你的村子。 

  

You must have some friends out there. Some little grandchildren, perhaps? I have no need for them to die. 

你一定有朋友在那，或是小孫子？他們不必白白送死。 

  

Yggdrasil Tree of the world Guardian of wisdom And fate, also. 

世界樹，世界的樹，智慧的守護者，以及命運的。 

  

And the Führer digs for trinkets in the desert. 

元首卻在沙漠中挖掘破銅爛鐵。 
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You have never seen this, have you? 

你從來沒看過它，對吧？ 

  

It's not for the eyes of ordinary men. 

這不是凡人能看的。 

  

Exactly. 

一點也沒錯。 

  

Give the order to open fire. 

下令開槍。 

 

第六，2016 年 5 月 22 日的主日信息中， 

藉著精華短片（VO）「英女皇的 923 共同信息第二部分」，已經詳細分享到， 

原來 2016 年上映的漫威電影宇宙第九集， 

《美國隊長 3：英雄內戰》（Captain America: Civil War）， 

亦隱藏了指向錫安教會的共同信息，就是 1455 年英國發生的玫瑰戰爭， 

指向錫安教會代表性人數 1455 人， 

因為玫瑰戰爭就是一場「英雄內戰」，正吻合電影標題。 

 

電影亦印證錫安教會登上新婦信仰巔峰的 923 共同信息。 

因為劇中 Iron Man 的母親唱了一首提及九月 September 的歌， 

當母親被殺後，Iron Man 為了紀念她，組成了「九月基金」， 

因此，劇情中不斷重複提及九月。 
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電影片段： 

As of this moment, every student has been made an equal recipient of the Inaugural September Foundation 

Grant. 

此刻，每一位學生都能夠平等地獲得，首屆九月基金資助。 

 

As in, all of your projects have just been approved and funded. 

你們所有的項目剛獲得批准和資助。 

 

Oh, Mr. Parker - Umm 

哦，帕克先生 - 嗯 

 

What, what are you doing...? Hey. I'm-I'm-I'm Peter 

你怎麼會？嘿，我……我……我是彼得。 

 

- Tony - What are... 

- 東尼 - 這… 

 

What are you, what are you, what are you doing here? 

你……你……你來這裡幹嘛？ 

 

It's about time we met. You've been getting my e-mails, right? 

我們是時候見面了，你已經收到我的電郵，對不對？ 

 

- Right? - Yeah, yeah 
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- 對？ - 是啊！ 

 

- Regarding the...- You didn't tell me about the grant. 

- 關於……  - 你從沒告訴我關於資助的事。 

 

- About the grant - The September Foundation 

- 關於資金補助 - 九月基金會 

 

- Right Yeah. Remember when you applied. 

- 對 - 對，申請過那個。 

 

- Yeah - I approved So now, we're in business. 

- 是啊 - 我批准了，所以，我們可以開始合作了。 

 

所以，一邊是 Iron Man 代表的 9 月， 

另一邊就是美國隊長一方，寒冬戰士 Bucky Barnes 乘坐的 23 號囚車。 

 

電影片段： 

Tell me Bucky, you've seen a great deal, haven't you?  

Bucky 告訴我，你看到許多，對不？ 

 

I don't want to talk about it. 

我不想談這個。 

 

事實上，整齣電影也絕少提及數字。 

可是，當中的共同信息，不單是數字 923， 
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而是刻意以兩隊人，表達 9 月和 23 號， 

就是《啟示錄》婦人懷孕誕生被提男孩子， 

一年第 266 日的日期 9 月 23 日。 

 

第七，2011 年上映的漫威電影宇宙（MCU）第十四集《奇異博士》（Dr. Strange）， 

內容提及一位在紐約居住的世界頂級神經外科醫生 Stephen Strange， 

因一次嚴重車禍導致雙手神經受損，完全失去工作能力。 

他為求康復，於是前往尼泊爾加德滿都，尋找神秘的古代魔法幫助， 

最終，他成為了魔法師奇異博士 Dr. Strange， 

承傳了古一法師 Ancient One 擁有的時間寶石 Time Stone。 

 

時間寶石 Time Stone，是其中一顆無限寶石， 

可以讓人自由控制時間流動，回到過去，甚至窺看將來的各種可能性。 
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這正對比日華牧師自 2015 年開始分享，電影《回到未來》的共同信息， 

印證錫安教會將會得著時空穿梭的能力，可以隨意在人類歷史， 

甚至整個宇宙 164 億年的歷史時間流，作時空穿梭，改變歷史，審判列國。 

 

另外，在電影《奇異博士》（Dr. Strange）形容， 

時間寶石收藏在一個外形如一隻眼睛的神器阿迦莫多之眼（Eye of Agamotto）裡。 

 

電影片段： 

Okay. First, open the Eye of Agamotto. 

好了，首先 打開阿迦莫多之眼。 

 

單眼形狀的神器，豈不正好對比 Freemason 的標誌全視之眼， 

以及日華牧師在 1981 年，於烏溪沙青年新村的真道教會退修營裡， 

立志奉獻一生事奉神時，神讓他在異象看見的「希奇之眼」（Marvellous eye）嗎？ 
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並且，電影中，阿迦莫多之眼收藏了讓人自由操控時間的時間寶石， 

豈不同樣指向被神印證可以自由穿梭時空的新婦錫安教會嗎？ 

 

 

電影片段： 

天啊！ 

 

從以上片段，大家可以看見， 

Dr. Strange 嘗試使用時間寶石操控時間時，是對著一個蘋果做試驗， 

然而，日華牧師年少時玩無線電的暱稱，正正就是蘋果， 

明顯，電影是刻意把蘋果和時空穿梭連繫在一起。 

 

此外，阿迦莫多之眼，也是指向新婦在時間流以外操控的 Freemason， 



20190609   ww.ziondaily.com 
 

 
 83 

為新婦在時間流裡面，製造共同信息給錫安教會。 

 

第八，今年 2019 年上映的漫威電影宇宙（MCU）第 22 集， 

《復仇者聯盟 4：終局之戰》（Avengers: Endgame）， 

是整套漫威電影宇宙首三個階段的大結局。 

 

但 2019 年，將會上映另一齣同樣以漫威漫畫為題材的漫威電影， 

《變種特攻》（X-Men）前傳系列的大結局， 

《變種特攻：黑鳳凰》（X-Men: Dark Phoenix）。 

 

這兩齣不同系列的漫威電影大結局篇，同樣於 2019 年上映， 

而電影的英文標題：一齣是「Endgame」，另一齣是「Dark Phoenix」。 
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如果你有一直收看「2012 信息」的話，應該不會忘記，早在 2010 年， 

已有多個星期於播放主日「2012 信息」後， 

放映了錫安教會電影部製作的連續劇「Zeitgeist file Season 1」， 

內容正提及日華牧師在 2010 年分享「瑪雅年曆」信息所提及的人性兩極化， 

以及《啟示錄》敵基督的末世陰謀。 

 

大家是否記得，這齣連續劇「Zeitgeist file Season 1」的副標題是甚麼呢？ 

正是「Endgame Phoneix」！ 

是今年兩齣漫威電影系列大結局篇的副標題「Endgame」和「Dark Phoenix」的結合。 
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而且，這兩齣大結局篇，同樣是以人性兩極化為骨幹。 

Avengers: Endgame 提及大奸角 Thanos， 

因為接受了歪曲的倫理觀，認為生命的存在，包括地球上的人類和動植物， 

都會對宇宙造成重大威脅，會把宇宙一切資源虛耗淨盡， 

而最好的解決方法，就是集齊六顆無限寶石的力量， 

藉著無限手套，消滅宇宙裡一半，甚至是全部生物， 

大奸角 Thanos 認為這就是唯一的解決方法。 

 

電影片段： 

宇宙剛誕生時，渾沌一片，接著…… 

大爆炸射出六顆元素水晶，飛越原始宇宙 

每顆無限寶石控制一種重要的存在面 
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空間，現實，力量，靈魂，心靈，以及時間 

再說一次他的名字 

薩諾斯 

他是個大麻煩，入侵各星球，強取掠奪，殘殺一半人口 

他派出洛基，攻擊紐約的就是他 

我認識的薩諾斯只有一個目標， 

殲滅一半的生命，達到宇宙平衡 

 

另一方面，代表正義的超級英雄 Avengers， 

卻想盡辦法阻止大奸角 Thanos 的歪理陰謀， 

願意為宇宙生命的存亡，捨身成仁，大義凜然。 

 

而 X-Men: Dark Phoenix 的故事，同樣關於人性兩極化， 

女主角 Jane Grey，被宇宙黑暗力量操控，性格變得扭曲，由忠變奸。 

 

明顯，今年 2019 年上映的兩齣漫威電影系列結局篇， 

不論電影名字和內容，都是指向錫安教會的「2012 信息」。 

 

第九，2014 年，漫威電影宇宙（MCU）的第 10 集， 

《銀河守護隊》（Guardians of the Galaxy）， 

其中一位主角英雄人物樹人 Groot，是銀河守護隊的一員， 

是一個具備人類智能，可以隨處行走的樹形生物。 

 

這個外形奇特的角色，隱藏了甚麼共同信息，指向錫安教會和「2012 信息」呢？ 

原來，電影中，樹人 Groot 來自一個「2012 信息」曾分享過， 

多次為地球帶來毀滅性災難的星體 Planet X。 
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Planet X 帶來的災難，就是日華牧師當初於 2009 年決定分享「2012 信息」的主因， 

但竟然，漫威電影宇宙以樹人 Groot 這個角色，隱藏了 Planet X 的共同信息。 

並且，一個能夠四處行走的樹人，豈不對應日華牧師的網名， 

一棵多結果子「栽在溪水旁」的樹嗎？  

 

第十，今年 2019 年，漫威電影宇宙上映大結局《終局之戰》之前， 

上映了第 21 集的《Marvel 隊長》（Captain Marvel）。 

內容講述在 1989 年，女主角是一位於劇中虛構的間諜組織神盾局中， 

研究如何使用正立方體的宇宙魔方，即時空寶石作宇宙飛行能量的飛行員， 

當時，女主角的飛行器被外星奸角攻擊而墜毀， 

為了避免奸角搶走宇宙魔方的能量，所以她毀滅了宇宙魔方的能量引擎， 

卻意外吸收了宇宙魔方的能量，成為了極強大的 Marvel 隊長。 
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電影片段： 

我們沒有意思要傷害你 

不？因為所有射擊都沒有給我好印象 

能量核心，它在哪裡？ 

空中救援已在路上，你還有兩分鐘就會被包圍 

那我看已經沒有理由再和你討論了 

不，等等，你是說能量核心？不！ 

 

電影《Marvel 隊長》隱藏了甚麼指向錫安教會的共同信息呢？ 

首先，《Marvel 隊長》是整套漫威電影宇宙中，力量最強的超級英雄， 

但她卻是一位女性，並且她的能力是來自正立方體的宇宙魔方。 

這裡已經隱藏了新婦就是宇宙最大能力的超級英雄，並且，她的能力是來自正立方體的至聖所。 
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另外，電影中飾演《Marvel 隊長》的女主角，名為 Brie Larson， 

於 2016 年，她憑著電影《抖室》（Room），獲得第 88 屆奧斯卡最佳女主角奬， 

同時出現了代表時空穿梭的數值 88，並得到代表新婦的最佳女主角榮譽， 

指向新婦就是神建造人類歷史舞台中，最出色的最佳女主角。 

 

第十一，漫威電影宇宙《無限之戰》（Infinity War）電影系列中， 

22 齣都隱藏了不少片中彩蛋 Easter Eggs 和片尾彩蛋 Post Credit Scene， 

成為隱藏伏線，指向往後的系列電影。 

 

而且，這種以大量對白、佈景、道具，成為彩蛋 Easter Eggs 和片尾彩蛋 Post Credit Scene， 

為往後電影續集埋下伏線，已經成為了漫威電影宇宙的最大特色之一， 

甚至改變了全球人類觀看電影的習慣。 

 

因為以往絕大部分人觀看電影，無論是在電影院或家中， 

只要電影故事完結，播出片尾字幕及電影工作人員名單時， 

就會立即離場或停止觀看，因為沒有人會看這些沉悶又冗長的工作人員名單。 

 

然而，漫威電影宇宙系列，卻在每齣電影完後和片尾字幕播出後， 

再播出為往後電影續集埋下伏線的彩蛋，令觀眾至最後播完片尾看完彩蛋才離場。 

並且，這些刻意埋下的連貫對白、佈景和道具，無一不令觀眾深深感受到， 

電影無論內容、對白、道具、角色和設定，都是一絲不苟，刻意製造的伏線， 

令觀眾在電影以外，不斷討論電影的內容和隱含的伏線，推估下一集的電影內容。 

並且，電影中主角英雄們，其角色設定和對白都擁有極強的連貫性。 

 

例如：2008 年上映的第一集《鐵甲奇俠》（Iron Man）， 

主角在結局時的記者招待會中，突然向在場所有記者公開自己就是 Iron Man， 
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這句對白：「I’m Iron Man.」不單是第一集最後的一句對白， 

更成為了往後電影系列中，Iron Man 的最經典對白。 

 

電影片段： 

The truth is “I’m Iron Man”.  

真相是，「我就是『鐵甲奇俠』」 

 

甚至，到了今年 2019 年，上映第 22 集，最後大結局《終局之戰》中， 

當 Iron Man 準備犧牲自己的性命，穿上放了六顆無限寶石的無限手套， 

打響指把奸角全部消滅之前，Iron Man 臨死前最後的一句說話， 

正好就是同一句：「I’m Iron Man.」， 

成為 22 齣電影系列中，首尾呼應的對白。 

 

電影片段： 

I am inevitable. 

我是不可逆轉。 

 

I'am Iron Man. 

我是鐵甲奇俠。 

 

又例如：由美國隊長第一次出現在漫威電影宇宙， 

《美國隊長》第一集開始，每每他與敵人激烈對打時， 

都有一句經典對白：「我可以這樣一整天。」 

「I can do this all day.」 
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可見，這並非隨意加入的對白，而是製作人在背後的刻意安排。 

 

電影片段： 

「我可以這樣一整天，I can do this all day」 

「我可以這樣一整天，I can do this all day」 

「我可以這樣一整天，I can do this all day」 

 

又例如：第 22 集最後大結局《終局之戰》中， 

Iron Man 的女兒對他說：「I love you 3000.」， 

意思是：「我愛你 3000。」 
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電影片段： 

I love you 3000 

我愛您三千 

嘩……三千，真是瘋狂 

趕緊睡覺，否則把你的玩具全賣了 

晚安，我不是比較，但她說愛我三千 

 

這對白是甚麼意思呢？ 

為何突然間會說出「3000」這個數值呢？ 

原來，整套漫威電影宇宙的 22 齣電影， 

再加上今年稍後上映的《蜘蛛俠：決戰千里》（Spiderman: Far from home）， 

全部 23 齣電影的總長度，大約是 3000 分鐘。 

所以，這一句︰「I love you 3000.」 

並非無的放矢，而是刻意的鋪設， 

以「3000」這數值向 23 齣電影致敬，以及在觀眾間製造話題。 

 

此外，2018 年上映的第 20 集《復仇者聯盟 3：無限之戰》， 

亦出現一個相當突兀的數值，令所有戲迷百思不得其解。 

因為漫威電影宇宙所有電影情節，都會刻意用顯眼道具和對白， 

成為往後的伏線，或隱藏特別意義， 

所以，當這個數值出現時，立即引來大量討論，希望找出數值的意思。 

 

然而，一年過去，甚至電影《無限之戰》時間線上的下集大結局， 

《終局之戰》亦已經上映了一個多月，但戲迷仍找不到這數值的意思。 

 

這數值是甚麼呢？電影《無限之戰》中， 



20190609   ww.ziondaily.com 
 

 
 93 

正當主角英雄們面對力量極之龐大的大奸角 Thanos， 

不知道如何阻止他消滅全宇宙一半生命的瘋狂計劃時， 

奇異博士 Dr. Strange，使用了當時還在他手上的時間寶石 Time Stone， 

以時空穿梭的能力，觀看將來可以打敗 Thanos 的可能性。 

Dr. Strange 觀看了 14,000,605 個將來之後，才看見唯一一個可以打敗 Thanos 的將來。 

 

電影片段： 

你朋友常常那樣嗎？ 

史傳奇，你還好嗎？ 

你回來了，沒事  

-嗨，剛才怎麼了？ 

我跳躍時間去看可能的未來，預見衝突的各種可能後果 

你看到多少個可能？ 

1400 萬 605 個 

我們贏了幾個？ 

一個 

 

14,000,605，這數值隱藏了甚麼意思呢？ 

一直以來，漫威電影工作室從未向外界透露， 

甚至隨著大結局《終局之戰》上映， 

原來唯一一個可以打敗大奸角 Thanos 的結局，是 Iron Man 犧牲自己的性命， 

穿上無限手套打響指，消滅 Thanos 和他的軍隊， 

最後因無法承受當中產生的極大能量重傷而死。 

 

所以，電影中，Dr. Strange 在最緊急的關頭， 

向 Iron Man 舉起了一隻手指，代表這就是唯一的一個機會。 
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電影片段： 

I am inevitable. 

我是不可逆轉。 

 

I am Iron Man. 

我是鐵甲奇俠。 

 

但是，大結局上映至今，仍未有人能解釋 14,000,605 的數值，究竟是甚麼意思。 

一年過去，仍然有不少人在熱烈討論這個奇怪數值的意思。 

 

今日，日華牧師正要打開全世界這個不解之謎， 

因為這個數值，是另一個指向錫安教會， 

極為驚人並擁有唯一指定性的共同信息， 

與錫安教會最傳奇的拉線數值「4794」息息相關， 

甚至是單單指向「4794」這個數值。 
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為甚麼呢？約今年 2019 年 2 月，大結局《終局之戰》即將在 4 月上映， 

電影剪接亦已經完成，最後上映的總長度約 182 分鐘，剛好約三小時。 

正因這緣故，網上有戲迷計算， 

上一集《無限之戰》中，Dr. Strange 於 14,000,605 個可能性中， 

所看見唯一打敗大奸角的結局，就是《終局之戰》長三小時的結局。 

如果 Dr. Strange 看見 14,000,605 個可能性，而每一次都平均三小時的話， 

那麼，代表他時空穿梭了「14000605 x 3」個小時，即 4200 萬 1815 小時。 

再以一日 24 小時計算，等如 4200 萬 1815 除以 24， 

即是，他總共時空穿梭了 1,750,075.625 日， 

再除一年 365 日的話，即等如 4794.727739726027397 年， 

正好出現了唯一指向錫安教會，最傳奇的拉線數值 4794！驚人嗎！？ 
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現在謎底已經打開了一半， 

原來電影中，Dr. Strange 看見 14,000,605 個將來的可能性， 

其實他正好時空穿梭了 4794.727739726027397 年。 

這就打開了過去一年多，全世界上億計漫威英雄電影戲迷， 

直到今天仍無法解釋的謎，為何電影要把這個引人注意又突兀的數值， 

刻意放在電影裡呢？ 

 

原來是要放下一個，唯一指向錫安教會 4794 的共同信息， 

並且，Dr. Strange 用作時空穿梭的時間寶石， 

藏在一個仿如全視之眼的神器內，從中找出唯一可以拯救全宇宙的可能。 

 

然而，為何 Dr. Strange 時空穿梭了 4794.727739726027397 年，而不是整整 4794 年呢？ 

如果我們再以一年 365 日去計算，乘以這年份的小數位數值 0.727739726027397， 

得出 265.625。一年第 265.625 日是哪一日呢？ 

不計閏年，第 265 日就是 9 月 22 日， 

但是，第 265.625 日，即是第 265 日後，再 0.625 日，亦即 9 月 23 日！ 

正好就是一年的第 266 日，9 月 23 日， 

指向新婦錫安教會登上屬靈信仰巔峰，923 共同信息的 9 月 23 日。 

 

如果 Dr. Strange 一開始用時間寶石觀看將來，是零年零日， 

那麼，觀看每次長三小時的《終局之戰》， 

觀看了 14000605 次可能發生的將來後， 

Dr. Strange 總共時空穿梭了 4794 年 266 日， 

這 266 日，即是一年的 9 月 23 日， 

他終於找到唯一一次打敗奸角，拯救宇宙的方法。 
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漫威電影宇宙的頭 21 齣電影，就產生了最後這個 Tav 第 22 集的結局， 

並且，結局的產生，是要經過 4794 年 266 日的 9 月 23 日，才產生這一個唯一勝出的結局。 

 

可見，以往電影中這個世上無人能解的數值 14000605， 

絕對是有人刻意精心安插在電影中， 

為要製造這一個 4794、266 和 923 的數值，絕不可能是偶然。 

 

所以謎底已經全部打開，為何 Dr. Strange 在《無限之戰》中， 

要經過 14000605 次時空穿梭， 

因為這裡正好隱藏了指向錫安教會的共同信息數值 4794 和 923， 

實在令人拍案叫絕，嘖嘖稱奇！ 
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並且，過去近十年，錫安教會的弟兄姊妹，因為拉線和其他共同信息， 

早已無數次在各種場合、聚會和製作紀念品中，使用 4794、266 和 923 的數值。 

 

然而，神卻以一套全世界最注目、最賣座的電影《復仇者聯盟》系列， 

加上如此指定、不可能巧合的方式， 

埋藏唯一指向錫安教會的共同信息數字 4794、266 和 923。 

 

但這代表甚麼意思呢？ 

首先，我們可以肯定這並非一個偶然， 

從上述眾多共同信息例子中，我們可以得知， 

22 齣漫威電影宇宙中，都擁有不同印證錫安教會和「2012 信息」的共同信息， 

證明被提後的新婦，在背後藉著 Freemason 操控電影的內容， 

就如同以往眾多隱藏了共同信息的電影《回到未來》般。 

 

並且，漫威電影宇宙的製作人，一直刻意把隱藏往後劇情的彩蛋，埋藏在電影裡， 

證明這些英雄電影的一切劇情和設定，都是刻意安排，沒有偶然， 

電影之間的伏線連繫，也不是巧合，全部都是精心設計。 

 

所以，這齣長達 22 齣的漫威電影宇宙的大結局篇， 

即結局上集《無限之戰》，藉著數值 1400 萬零 605 的時空穿梭， 

加上結局下集《終局之戰》三小時的電影長度， 

竟然可以一小時、一日、一年，不多不少地準確計算出 4794 年 266 日，即 9 月 23 日。 

 

我們就明白，為何 Dr. Strange 時空穿梭，尋找唯一能夠打敗大奸角的結局時， 

電影要如此突兀地，將次數設定為 1400 萬之外，再加上 605 次， 

因為，唯有加上這 605 次，才可以得出 4794 年之外， 

再剛好是一年的第 266 日，到達 9 月 23 日這一個日期。 

 

如果沒有額外加上 605，這數式的尾數， 

就會變成一年的第 190 日，指向沒有共同信息的 7 月 9 日。 

所以，多出的 605，更加證明這一切不可能是偶然和巧合， 

而是神和新婦的刻意安排，讓這一齣，極可能是有人類有歷史以來， 

最高票房收入、最多人期待、最多人談論的《復仇者聯盟》兩集結局篇， 

埋藏一個唯一單單指向錫安教會和「2012 信息」的最傳奇數值 —— 4794、266 和 923， 

難道，神的旨意還有任何含糊的地方嗎？ 

 

當然，神的心意已經再清楚不過，就是要全人類留意錫安教會和「2012 信息」， 

就如電影中 Dr. Strange 所見，世上所謂千億個場景和可能性中， 

唯一一個令全人類得救的機會，就是來自將會得著時空穿梭能力， 
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可以完全打敗撒但這大奸角，擁有列國審判能力的新婦 —— 錫安教會。 

 

如我所說，我們提及的舞台和現實， 

只是神創造出來給每一個人個別不同的舞台。 

但是，這個舞台確實是太誇張，每個人都可以成為英雄（Hero）。 

好像《復仇者聯盟》（Avengers）一樣， 

他們每個人也是英雄（Hero），每人也有個別的故事（story）。 

他們的佈景、佈置，全都是由導演編排， 

到最後集合後，他們完結這個遊戲，我們亦然。 

 

我一直也說，全人類歷史中，你們所經歷的都是一個佈景，是一個完全被編排的佈景。 

我已經證明給你看，「2012 信息」無論是歷史文物或其他。 
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當然，以歷史文物為例，我們會認為是預言性， 

若談到操控性，現在的電影，也是操控性，相信這套電影已足夠證明。 

這套電影是最具爆炸性和知名度的，於一個很重要的數字， 

用一個不尋常的 14,000,605 次時間旅行（Time travel）， 

乘以下一集總長 3 小時的電影，便會出現我們所說的數字。 

 

還有人可以說是巧合？這是沒有可能的事， 

若有人如此說，這人已經不是面對現實了，完全是盲目地不信。 

 

因為，這便完全證明，我早前所作的所有推論全是真實的，都放於我們眼前。 

 

相信很多人聽了前段的「4794」，都會會心微笑。 

後段的「0.729」一直數下去便會出現「923」， 
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一連串小數位的數值，竟然是為達到 9 月 23 日，這令人有驚訝的感覺。 

七個數字，便是「4794」和「923」。 

 

這裡讓我們看見一個事實， 

我們一直在分享，但是神卻越來越用最實質（solid）的證據， 

證明我們能聽見神的聲音，並且我們在神時代計劃中， 

是唯一（The One）的新婦。 

 

所以，在這套電影中讓我們看見整套《復仇者聯盟》（Avengers）， 

是來自於天馬座行動的計劃。 

 

從前，我們所說的生字、名詞，普世是很難聽得到，卻突然在這套電影裡出現。 
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所以，你再看整套電影，當然，有機會看完整套二十二集。 

但是，內裡全是同一故事，便是我所說的故事，全都圍繞著當中所說的。 

 

最後，我們跟五個人宣告：「我們要完成這個 End Game 了！」 

 

 

Amen！感謝主！我們若學習到任何事情，一起歡呼鼓掌多謝神！ 

 

～～完～～ 


